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Материалы агентства

Установлены новые нормы содержания меламина в молочных смесях и 
сушёном инжире
Комиссия Кодекса Алиментариус, которая отвечает за стандарты качества продуктов питания, установила 
предельно допустимое содержание меламина в жидких молочных смесях для грудных детей. Она также 
одобрила новые стандарты пищевой безопасности по морепродуктам, арбузам, сушеному инжиру. Были 
приняты новые требования к маркировке. Об этом сообщили в пресс-службе ООН.

В больших концентрациях меламин может привести к летальному исходу. Он часто используется 
нелегально для повышения содержания протеина в пищевых продуктах, включая детское питание для 
младенцев и сухое молоко. Были случаи, когда молоко с содержанием меламина приводило 
к смертельному исходу или заболеванию грудных детей. Два года назад Комиссия Кодекса одобрила 
предельно допустимую концентрацию меламина на уровне не более 1 мг на 1 кг для порошковых детских 
смесей и 2,5 мг на 1 кг для других продуктов питания и кормов для животных. На нынешнем заседании 
Комиссия установила предельно допустимую концентрацию меламина на уровне 0,15 мг на 1 кг жидкой 
молочной детской смеси.

Комиссия установила безопасный уровень содержания меламина в размере не более 10 мг на 1 кг сушеного 
инжира, а также определила процедуру тестирования проб.

Комиссия выразила также озабоченность по поводу возросшей популярности продаж арбуза по частям. 
Открытая мякоть плода может стать питательной средой для бактерий. Это может приводить к опасным для 
жизни вспышкам сальмонеллы и листерии. Комиссия рекомендовала, чтобы разрезанные арбузы были, как 
можно скорее завернуты или запакованы, помещены в холодильник.

Заявив, что пищевая гигиена в отношении морепродуктов, особенно моллюсков, таких как мидии и устрицы, 
стали одной из главных угроз безопасности пищевых продуктов, Комиссия одобрила ряд гигиенических мер 
предосторожности в целях усиления контроля за пищевыми вирусами.

Комиссия Кодекса рекомендует производителям продуктов питания по всему миру наносить маркировку 
на свою продукцию с указанием пищевых ингредиентов, чтобы потребители располагали более полной 
информацией.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27235.html

Модест Колеров: В России началось создание русских супер-субъектов 
федерации
Новый губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко сообщил петербургским СМИ о создании 
совместной экспертной группы во главе с вице-губернаторами Ленинградской области и Санкт-Петербурга, 
главная задача которой — проанализировать направления и механизм практического объединения двух 
субъектов федерации. Судя по тому, что в дополнение к этому он высказал ряд теоретических 
и противоречащих Конституции России предположений о двухсубъектном бюджете и двухсубъектном 
парламенте будущего объединённого региона, можно предположить, что финальной частью объединения 
регионов Дрозденко заниматься не будет. В первую очередь потому, что, возможно, будущий объединённый 
субъект федерации будет не простым объединением двух, как это уже было в современной истории России, 
а супер-субъектом федерации, консолидирующим гораздо большую территорию.

Бюрократическими признаками того, что это объединение регионов, традиционно воспринимаемых как 
предмет особой заботы петербуржцев во главе России Путина и Медведева, стал декабрьский отказ 
уходящего главы администрации президента Медведева — Сергея Нарышкина — возглавить 
Ленинградскую область, несмотря на то, что он здесь лично вёл «Единую Россию» на парламентских 
выборах и принимал участие в подборе смены губернатору Валерию Сердюкову. Нарышкин неожиданно 
предпочёл стать председателем Государственной думы, а ставший после ухода губернатора Санкт-
Петербурга Валентины Матвиенко в спикеры Совета Федерации главой города Георгий Полтавченко 
превратился на Северо-Западе России в самую сильную политическую фигуру, что вряд ли планировалось. 
Вскоре из Ленинградской области в Карелию был откомандирован протеже Нарышкина на пост губернатора 
Александр Худилайнен, а в заместители к Полтавченко направлено доверенное лицо Путина — Олег 
Марков. В результате судьба двух петербургских субъектов федерации оказалась сосредоточена в руках 
неравновесных и нетяжеловесных федеральных фигур, которым объединять столичные земли вряд ли 
пристало.

Тем временем состоялся первый акт расчленения Московской области, присоединения к Москве 
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её по линейке обозначенного клина «Большой Москвы» и поручения даже самостоятельно 
нежизнеспособных остатков области федеральному тяжеловесу Сергею Шойгу, ещё недавно бывшего 
гораздо более влиятельным, чем новый мэр Москвы Сергей Собянин. Очевидно, что этот клин «Большой 
Москвы» — не только гигантский строительный и бизнесовый проект, но и тестовая модель того, как будут 
объединяться Москва и Московская область.

Незадолго до своего назначения на Московскую область Сергей Шойгу выступил с другим гигантским 
проектом — объединения Дальнего Востока России под управлением государственной корпорации, что 
в сталинском СССР уже было объединено в рамках «Дальстроя» ГУЛАГа НКВД/МВД. Но проект 
госкорпорации был отложен, а на его месте было создано административное соединение Дальнего Востока 
как министерства и федерального округа во главе с министром-полпредом Виктором Ишаевым (похоже, 
что опыт вице-премьера-полпреда на Северном Кавказе Александра Хлопонина всё-таки был осознан как 
не вполне удачный, чтобы множить число территориальных вице-премьеров).

Не исключено, что вслед за и одновременно с консолидацией Дальнего Востока и Москвы и окрестностей 
тестируется не просто объединение Санкт-Петербурга и Ленинградской области, но и более масштабная 
консолидация русских регионов Северо-Запада вокруг северной столицы — дополнительно к столичной 
области также Псковской области (о скорой ликвидации которой говорил опытнейший эксперт 
по пространственному развитию России Вячеслав Глазычев), Новгородской области и Вологодской 
области, то есть присоединение заведомо убыточных регионов к перспективным донорам. Вряд ли к этому 
супер-субъекту Северо-Запада из числа соответствующего федерального округа будут присоединены 
национальные субъекты Карелию, Коми, Ненецкий округ, а также Мурманскую и Архангельскую области, 
предназначенные для осмысленной борьбы России за свою Арктику, но консолидация названной другой 
половины округа, кроме оздоровления убыточных регионов, создать мощный кумулятивный эффект, для 
инвестиционного, инфраструктурного, транспортного, транзитно-логистического обслуживания которого 
понадобится уже не одна государственная корпорация. И во главе экономического гиганта которой — выше 
Польши и всей Скандинавии с Прибалтикой — не зазорно будет встать и бывшему президенту или 
бывшему премьеру. Это единственное сделает голос большинства русских регионов центра и дальней 
окраины не голосом раздробленных нищих, а голосом экономических локомотивов.

Модест Колеров

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27236.html

В Москве состоится презентация книги «Мифы о Карабахском 
конфликте»
11 июля 2012 года в 14:00, в пресс-центре ИА «Аргументы и факты» в Москве в рамках программы 
«Осторожно! Исторические факты» состоится презентация сборника статей Станислава Тарасова, 
опубликованных на портале ИА     REGNUM   «Мифы о Карабахском конфликте». Эта книга открывает собой 
серию «Библиотеки Русско-Армянского Содружества».

«Библиотека Русско-Армянского Содружества» учреждена в год истории России с целью представления 
российскому  читателю  многовековых  исторических страниц военно-политического, культурного и 
социально-экономического сотрудничества между Россией и Арменией. Первый том «Библиотеки» – 
сборник статей известного историка, политолога Станислава Тарасова  издан под эгидой  Международного 
института новейших государств. Книга вышла в свет в издательстве  «Книжный мир».

В презентации примут участие: директор Исследовательского центра «Ближний восток-Кавказ» 
Международного института новейших государств, политолог Станислав Тарасов, заместитель председателя 
комитета по культуре Государственной думы РФ Александр Балберов, президент неправительственной 
организации «Русско-армянское содружество» Юрий Навоян, директор Международного института 
новейших государств Алексей Мартынов, постоянный представитель НКР в Москве Алберт Андреян, 
генеральный директор издательства «Книжный мир» Дмитрий Лобанов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27237.html

Индекс потребительской уверенности россиян составляет (-4%)
Индекс потребительской уверенности, отражающий совокупные потребительские ожидания населения, во II 
квартале 2012 года по сравнению с I кварталом вырос на 1% и составил (-4%). Такие данные 
корреспонденту ИА     REX   предоставили в Росстате. Повышение уровня индекса потребительской 
уверенности обеспечивалось ростом индексов произошедших изменений в экономике России и в личном 
материальном положении, а также благоприятности условий для крупных покупок, отмечают аналитики.

Индекс ожидаемых изменений экономической ситуации в России на краткосрочную перспективу 
не изменился по сравнению с I кварталом и составил (4%). Положительных изменений в экономике страны 
в течение следующих 12 месяцев ожидают 25% опрошенных, отрицательных — 17%.
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Индекс произошедших изменений в экономике России повысился по сравнению с I кварталом на 2% 
и составил (-1%). Доля респондентов, положительно оценивающих произошедшие изменения 
в экономической ситуации, не изменилась и составила 21%, доля отрицательных оценок составила 21% 
(против 23% в I квартале), 56% респондентов считают, что экономическая ситуация в России по сравнению 
с I кварталом не изменилась.

Индекс ожидаемых изменений в личном материальном положении по сравнению с I кварталом снизился 
на 1 процентный пункт и составил (-1%). Доля респондентов, считающих, что их материальное положение 
в течение следующих 12-ти месяцев улучшится, составила 14%, ухудшится — 14%.

Индекс произошедших изменений в личном материальном положении возрос до (-4%), что выше уровня I 
квартала 2012г. на 1 процентный пункт. Доля респондентов, положительно оценивающих изменения в своем 
материальном положении в течение года — 17%., отрицательно — 22%.

Индекс благоприятности условий для крупных покупок составил (-18%) и вырос по сравнению 
с 2 процентных пункта. Индекс благоприятности условий для сбережений достиг (-33%) против (-37%) 
в I квартале.

Повышение индекса потребительской уверенности по сравнению с I кварталом 2012г. наблюдалось во всех 
возрастных группах населения: у молодёжи — (1%), у лиц среднего возраста — (-4%) и у лиц старшего 
возраста — (-7%). Индекс ожидаемых изменений экономической ситуации в России по сравнению 
с предыдущим кварталом снизился у молодёжи с 9% до 8% и у лиц старшей возрастной группы с 2% до 1%. 
Вместе с тем, у лиц среднего возраста индекс ожидаемых изменений экономической ситуации повысился 
с 3% до 4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27238.html

Большинство блогеров поддерживают законопроект, о недопущении на 
госслужбу без службы в армии
Комитет Госдумы по обороне готовит законопроект, по которому перед молодыми людьми, не прошедшими 
службу в армии, закроются двери государственной службы.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Поддерживаете ли закон о том, что без службы в армии не принимать 
на госслужбу?».

Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли закон о том, что без службы в армии не принимать 
на госслужбу?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, служба в армии отупляет и ничему не учит 879 19%

Да, поддерживаю. Служба в армии закаляет 
характер и учит общению с людьми

1864 64%

Трудно ответить 308 6%

Свой вариант ответа 504 11%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Леонид Соколецкий:

А почему нужно вводить в стране ещё одну дискриминацию в виде запрета на профессию? Почему 
выпускники университетов (в первую очередь, получившие дипломы по таким специальностям, как 
менеджмент или хозяйственное право) не будут допущены на госслужбу? Вы хотите вернуть страну к 40-50-
м, когда там сплошь были бывшие отставники?

Евгений Касьяненко:

Масса людей не может служить в армии по медицинским показаниям. Как правило, люди, ограниченные 
физически, развиты умственно. Принятие этого закона окончательно сделает нашу власть — властью 
дураков. Что такое госслужба в РФ и чем она отличается от такой же службы, например, в Германии. 
В Германии у госслужащего громадные привилегии — большая пенсия, ежегодная бесплатная путёвка 
в любой уголок Земли, громадная бесплатная квартира. Но там он действительно, как солдат. Например, 
ему могут приказать из работы в министерстве уехать мэром в какую-нибудь деревеньку, и он обязан 
подчиниться. За малейшее подозрение в коррупции он на всю жизнь лишается всех льгот и будущей 
пенсии. А наши чиновники, хотят таких же привилегий как на Западе, но никакой ответственности. Найдите 
и сравните законы, за что можно уволить чиновника в России и в Германии. Немецкий стократно строже. 
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Там запросто увольняют за недоверие.

Александр Шевелев:

Много ходит баек о том, что армия отрицательно влияет на знания и интеллект. По крайней мере, среди 
моих товарищей по срочной службе (а это не 1 год, а 4 на кораблях) масса людей, у которых судьбы 
состоялись, из которых вышли толковые инженеры, преподаватели, рабочие, есть два писателя, 
бизнесмены, в общем образованные и вменяемые граждане России. А то над страной прямо стон стоит 
о том, что за этот год «ребёнок» потеряет все свои выдающиеся навыки, он не сможет работать, он потеряет 
время, он станет грубым и неотёсанным. В армии Израиля служат по призыву юноши 3 года, девушки — 2. 
Заметьте, не 1 год, как в России, причём эта армия ещё и воюющая. Считают службу почётной 
и гордятся ею. Нам необходимо сделать всё для того, чтобы служба и в наших Вооруженных Силах была 
престижной, и не предавать её анафеме и призывать чуть-ли не к полной демобилизации.

Руслан Ахмедов:

Под госслужбой понимается чиновничий аппарат, депутаты различных уровней, работники руководящих 
должностей федеральных министерств. Клерком на госслужбе можно быть и без службы в армии, а вот 
начиная с руководителя департамента министерства должен быть отсев. Либо, если не служил, то обязан 
иметь какие-нибудь выдающиеся заслуги.

Анатолий Страхов:

Родину там смог защитить, понимая кто враг, кто друг. Сможешь потом и её интересы отстоять 
на госсслужбе. Это тоже своеобразная война — стоять на страже интересов государства. Милиционеров, 
прокуроров, судей убивают, да и чиновников, которых нельзя купить, тоже. Так что — мечтаешь служить 
Родине, начни с армии!

Андрей Петровских:

Армия учит общению с себе подобными. Год (а раньше и больше) среди людей запертых в пределах одной 
казармы, позволяют избавиться от комплексов маменькиных сыночков, сбивают гонор и излишнюю спесь. 
По крайней мере, раньше так было. Если бы я, например, не пошел в своё время в армию, то не знаю, как 
сложилась бы дальше судьба. Волею судьбы попал в учебку на сержанта, окончил и волей-неволей 
из робкого и самовлюбленного идиота, толком не умеющего даже общаться со сверстниками, невольно 
пришлось становиться «начальником» и учится командовать, разруливать совсем непростые ситуации, 
в том числе и неуставные. Почему-то в милицию и даже на метрополитен не берут не служивших в армии.

Юрий Лебединский:

Чтобы уметь приказывать — научись сам исполнять приказы. Окажешься сам в такой шкуре — может быть, 
в будущем сам самодурствовать не будешь — сам будешь знать, чем твоё самодурство для людей 
оборачивается. Это — первое. Второе. Не обязательно служба должна быть военной. Может быть 
альтернативной гражданской службой — но там, куда и кем пошлют — где стране и обществу необходимо. 
В третьих, — выбор всегда должен быть за тобой. Если есть желание избирать и быть избранным 
в политику — служи. Если нет — работай там, где тебе угодно. Но тогда уж не пищи, если люди, отдавшие 
часть своей жизни службе обществу, будут тебе приказывать.

Добавим, что опрос проводился с 30 июня по 5 июля. В нём приняли участие 4744 блогера, оставивших 
1163 комментария по теме опроса.

Напоминаем, что, как рассказал «Известиям» инициатор законопроекта, зампред комитета Франц 
Клинцевич, уклонисты от воинской обязанности без уважительной причины не смогут претендовать 
на службу в органах законодательной и исполнительной власти. Им откажут в праве избираться на пост 
губернатора, муниципальных депутатов, делегироваться в Совет Федерации, работать в силовых 
ведомствах и занимать иные госдолжности. Сегодня и так существует большое количество ограничений, 
которые не позволяют работать на госслужбе, — жалуется Сергей Жигарев, представляющий ЛДПР — 
Например, если есть судимость за уголовное преступление.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27239.html

В Воронежской области планируется создать производственный 
сегмент Siemens
Инвестиции компании «Сименс» в возведение в Воронеже завода «Сименс высоковольтные аппараты» 
составили около 200 млн рублей (5 млн евро). Завод общей площадью почти 6000 кв.м. уже начал 
производство высоковольтного коммутационного оборудования класса напряжения 110 кВ и 220 кВ. Об этом 
5 июля на встрече с губернатором Воронежской области Алексеем Гордеевым заявил генеральный 
директор ООО «Сименс высоковольтные аппараты» Томас Либах, сообщили корреспонденту ИА     REX   в 
Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.
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По словам Либаха, на данном этапе завод выпускает для российского рынка колонковые и баковые 
элегазовые выключатели, компактные распределительные устройства DTC, а также горизонтально-
поворотные разъединители на класс напряжения 110 и 220 кВ. В перспективе ООО «Сименс 
высоковольтные аппараты» планирует расширить номенклатуру оборудования, увеличить и 
модернизировать испытательный центр. Планируется, что на прилегающей к заводу территории появится 
выставочная площадка готовой продукции, а также парковка.

По словам Томаса Либаха, завод войдёт в будущий производственный сегмент «Сименс» в Воронежской 
области, включающий предприятия по выпуску трансформаторов и комплектных распределительных 
устройств с элегазовой изоляцией (КРУЭ). Он также отметил, что выбор Воронежской области в качестве 
площадки размещения производства неслучаен и связан, в том числе, с активным содействием 
региональных властей инвесторам: «Правительство области активно помогает по самым разным вопросам, 
есть возможность набирать и обучать сотрудников. А промышленные предприятия, сосредоточенные в 
Воронеже и вокруг него, могут стать партнёрами».

Глава региона высоко оценил работу ООО «Сименс высоковольтные аппараты» на территории области. 
«Мы напрямую заинтересованы в развитии производства. Завод сейчас работает, опережая план, есть 
крупные заказы, и это хорошо», – сказал

глава региона. Губернатор также пообещал содействие областных властей в решении ряда проблем, в 
частности, в улучшении транспортной инфраструктуры. Томас Либах со своей стороны заверил 
губернатора, что компания готова принимать активное участие в различных социально значимых проектах. 
Так, в этом году ООО «Сименс высоковольтные аппараты» выступило одним из спонсоров проведения 
Международного Платоновского фестиваля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27240.html

Янукович не будет переписывать Конституцию под себя: Олег 
Неменский
Обвинения со стороны оппозиции в том, что Виктор Янукович собирается «переписать Конституцию под 
себя», по мнению эксперта ИА     REX  , политолога, старшего научного сотрудника Российского института 
стратегических исследований Олега Неменского, вряд ли можно рассматривать всерьёз.

По его словам, писать конституцию под себя власть может только при авторитарных режимах, где она 
не собирается меняться десятилетиями. В условиях расколотого украинского общества это совершенно 
нереально, уверен эксперт: «Украина — политически нестабильное государство, и изменения 
в Конституции — естественный ход в попытке создать более надёжные формы его существования. Более 
того, с тезисом о несовершенстве ныне действующего свода законов согласны абсолютно все».

«Я бы вообще не смотрел на организацию Конституционной ассамблеи как на операцию с конкретной 
целью. Это скорее создание переговорной площадки и инициация процесса, который нужен сам по себе. 
Кроме того, её работа может быть полезна для нынешней власти в целом ряде аспектов, — пояснил 
Неменский. — Во-первых, это способ её дополнительной легитимации. Как известно, решение 
Конституционного суда по отмене политреформы было поставлено под сомнение Венецианской комиссией, 
а значит и объём власти нынешнего президента так же может быть под вопросом. Это тем более так после 
недавнего заявления Кравчука по этому вопросу. Во-вторых, работа Ассамблеи — это своего рода 
имитация единого политического поля расколотой в противоречиях страны, а значит, может быть 
дополнительным стабилизирующим фактором».

Далее, как отмечает политолог, если закон о языковой политике всё же будет принят и утверждён, 
то единственная возможность играть на языковых требованиях избирателей для Партии Регионов — это 
обещать внести соответствующие изменения в Конституцию. «Не думаю, что вопрос о придании русскому 
языку государственного статуса может иметь сейчас действительно серьёзные перспективы, но его 
периодические обсуждения в Ассамблее и возобновляемые обещания со стороны некоторых деятелей этой 
партии — весьма эффективный способ дальнейшей эксплуатации этой темы. Кроме того, Украине 
действительно нужно создать конституционные основания для участия в интеграционных процессах 
на постсоветском пространстве. А заодно растянуть этот процесс, сделав эти изменения предметом торга 
с Россией», — считает Олег Неменский.

В остальном, по его словам, пока что никто не может определённо предположить сколь значительны могут 
в результате оказаться предложения об изменениях в тексте Конституции: «Кардинально менять 
политическую систему сейчас вряд ли станут. Идея переноса выборов президента в парламент на самом 
деле для Украины не так уж и плоха и могла бы уберечь её от регулярно раскалывающих её общество 
практик. Однако в современной политической обстановке (а она вряд ли будет принципиально иной 
и в 2015 году) такое радикальное изменение всей системы вряд ли возможно. Изменениям в Конституции 
должен сопутствовать целый ряд реформ, в первую очередь административно-территориальная, судебная 
и др., то есть это пока что слишком отдалённые планы. Украинская политическая жизнь меняется гораздо 
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быстрее».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27241.html

Предел наглости российских либералов или закон русской «фары»: 
Григорий Трофимчук
В последнее время в российском обществе активно и крайне эмоционально обсуждается вопрос о принятии 
федерального закона, позволяющего контролировать приход и расход финансовых средств некоммерческих 
организаций, полученных из-за рубежа. При этом авторы законопроекта ссылаются на аналогичную норму, 
действующую в США (FARA) и позволяющую вести мониторинг деятельности иностранных агентов внутри 
своей страны.

При том, что российский законопроект ещё достаточно «сырой» и не получил широкого экспертного 
обсуждения (что позволило бы снять часть разногласий и протестов естественным путём, через 
авторитетное мнение большинства российских общественников), принятие своеобразной русской «фары», 
высвечивающей финансовые проводки из-за рубежа – проект достаточно интересный. Ведь этот закон, 
помимо всего прочего, выгоден и американскому правосудию, которому – как одному из наиболее 
передовых в мире – не помешало бы знать, на что тратятся деньги западных фондов, направляемые внутрь 
России. Так что принимаемый закон – ему в помощь.

Русские демократы, как настоящие либералы во всех смыслах этого слова, привыкли расходовать средства 
исходя не из задач зарубежного грантодателя, а ориентируясь на свои собственные нужды. Наблюдатели не 
перестают удивляться – куда смотрят иностранные фонды, которых российские грантополучатели (а также 
аналогичные контрагенты в странах СНГ) вводят в заблуждение буквально на каждом шагу: составляя 
фиктивные отчёты о проделанной глобальной работе, предъявляя фиктивные социологические опросы, 
запуская декоративные и никому не нужные сайты.

Видимо, поэтому «марши миллионов» так и не смогли набрать даже четверти заявленного количества 
участников. Куда и на что уходят реальные миллионы – это и есть вопрос, который интересует всех, 
включая миллионы российских граждан. Кстати, эти граждане давно удивляются – как это так: и Ксюша 
Собчак (ведущая огромной массы телепрограмм), и Людмила Алексеева (член почти всех 
государственных общественных советов) и многие другие либералы, обласканные властью, на эту же 
самую власть и пытаются «отвязаться».

Где же пределы наглости? Они что, кормятся с двух рук? Российские либералы и их местные НКО должны 
благодарить российскую власть за то, что она фактически защищает их на протяжении 20 лет от народного 
произвола. Поэтому не будет натяжкой сказать, что принятие закона об НКО направлено на то же самое, 
только на этот раз он позволит защитить российских либералов от произвола западного, когда отчёта за 
потраченные деньги могут потребовать по старой гангстерской схеме и в обход всех законов.

Поэтому, когда на Западе говорят о давлении Кремля в адрес российских демократов, то просто не 
понимают реального положения вещей. Многие российские общественники-патриоты говорят прямо: пусть 
Америка и дальше кормит российских демократов, так как это прямой и наиболее быстрый путь к 
банкротству США.

Следует отметить главное: при всей «сырости» закона, он не касается основной массы российских 
общественных организаций и никак не ущемляет их деятельность. Эти организации – истинно 
общественные и некоммерческие, так как работают не то что на какие-то там «западные деньги», а 
зачастую без денег вообще. При этом многие их идеи и проекты находят серьёзный отклик и среди 
российского населения, и среди других адресных групп, в том числе на международном уровне. Поэтому 
хотелось бы, чтобы власть, наконец, повернула голову в эту сторону, а не занималась бесконечной 
поддержкой благосостояния таких персонажей как Ксюша Собчак с помощью различных преференций. 
Которая, по её словам, всего добивалась сама, тяжёлым физическим трудом. 

Поэтому основная масса российских НКО хотела бы начать широкое обсуждение данной проблематики и 
довести реализацию закона об иностранных агентах до своего логического развития. Поэтому принятие 
закона об НКО в Госдуме (если оно состоится) следует считать лишь первым этапом к построению 
нормального гражданского общества, которое должны персонифицировать иные общественные деятели. А 
не те скорбные лица, которые всем уже надоели.

политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития, эксперт 
ИА     REX   Григорий Трофимчук

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27242.html

МЖД: Ущерб от вандализма на железной дороге превысил 22 млн руб.
Московская железная дорога подсчитала размер ущерба, нанесённого ванадалами в I полугодии 2012 г., 
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сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

В общей сложности ущерб составил 22 млн рублей. Столичные железнодорожники отмечают, что большая 
часть затрат на восстановление электричек приходится на остекление вагонов: за 6 месяцев текущего года 
на это было израсходовано более 13 млн рублей, причём большая часть (8,3 млн руб.) ушла на 
приобретение и замену лобовых стекол. За истекший период были разбиты лобовые стекла в 247 кабинах 
машинистов, и вряд ли вандалы задумываются о том, какой опасности подвергаются машинисты 
электропоезда и пассажиры.

Кроме этого за полгода было разбито почти 11 тыс. кв. метров тонкого и утолщённого стекла, затраты на их 
замену приблизились к 2,5 млн рублей. Расходы на остекление вагонов ежегодно увеличиваются в связи с 
тем, что в современных вагонах установлены стеклопакеты. В этом году было повреждено 994 
стеклопакета, которые подлежали полной замене. На это было израсходовано более 2 млн рублей.

В негодность приведено более 17 тысяч мягких диванов, на их ремонт израсходовано почти 5 млн рублей. 
Заменено более 13 тысяч квадратных метров винилискожи. Воруют и ломают всё: ручки спинок диванов и 
переходных дверей, багажные полки, светильники, замки переходных дверей тамбуров, электрошкафов. 
Затраты на восстановление внутривагонного оборудования, интерьер вагонов, инвентарь, системы и 
устройства, повышающие комфорт пассажиров, составили 3 млн 773 тыс.рублей.

Единственный в некоторой степени «утешительный» для железнодорожников факт: электропечей похищено 
18 штук. Необходимая вещь для хозяйственных дачников и владельцев торговых палаток теперь становится 
раритетом: система отопления в новых электропоездах и поездах, прошедших капитальный ремонт, 
принципиально изменена с печного на калориферное.

Самыми криминогенными с точки зрения вандализма по-прежнему остаются электрички Ярославского и 
Горьковского направлений, которыми часто пользуются болельщики футбольных команд. Но в этом году в 
«лидеры» вышло и Казанское направление МЖД: только в депо Раменское материальный ущерб от 
вандализма превысил 4,2 млн. рублей, в депо Куровская он составил 3,3 млн. рублей. Пассажиры Курского 
направления, которое обслуживают электропоезда депо Перерва, страдают от хулиганства граффити. Они 
всего несколько секунд тратят на то, чтобы нанести на вагон рисунки, а после этого состав может встать на 
ремонт на несколько дней, т.к. кроме окраски кузова зачастую приходится менять даже стеклопакеты.

Во всех депо столичной магистрали ежедневная работа по ремонту электричек идёт практически 
круглосуточно, ведь утром пассажирами становятся миллионы жителей Подмосковья. Восстанавливая 
подвижной состав, работники столичной магистрали заботятся о комфорте, здоровье и безопасности 
пассажиров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27243.html

Большинство блогеров не доверяют правящей в стране элите
Левада-Центр опубликовал данные опросов, которые анонсировал утверждением о том, что сегодня в 
России институты власти теряют доверие граждан.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Доверяете ли вы правящей в стране элите?».

Результаты опроса по теме «Доверяете ли вы правящей в стране элите?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших положительный ответ % участников опроса

Да, доверяю 238 7%

Нет, не доверяю 2769 81%

Трудно ответить 201 6%

Свой вариант ответа 218 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Сергей Очкивский:

В СССР элита формировалась из лучших представителей различных слоёв общества. Собственно это и 
должно быть главной целью всех социальных лифтов. Теперь же элита замкнута сама на себя в своём 
воспроизводстве. Это и есть главная причина гниения общества и всеобщей коррупции на всех уровнях 
власти. СССР развалился вовсе не из за того, что ослаб экономически. Просто номенклатура начала, с 
некоторого момента, исповедовать двойную мораль. Это и явилось, затем контрреволюцией части 
номенклатуры, которая и поныне у власти с той же двойной моралью. Внизу должны быть честными и 
законопослушными, а для элиты закон не писан. Вот именно это, во все времена и порождало революции. А 
внешнее воздействие только использовало и раздувало недовольство, создаваемое самой властью. Сейчас 
продолжается то же самое.
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Владимир Дунин:

О какой элите идёт речь? Если о коррупционерах, правящих страной, то они не наша элита. Она предала 
свою страну и народ. Из-за её продажности, даже в ядерный потенциал России никто не верит. И на самом 
деле, отправив деньги, жен и детей в "нелюбимое" забугорье, воевать с ним они, точно, не станут. 
Уничтожать собственный народ намного проще. Не так давно знаменитый Збигнев Бжезинский высказался 
примерно так: Россия может иметь сколько угодно ядерных чемоданчиков и ядерных кнопок, но поскольку 
500 миллиардов долларов российской элиты лежат в наших банках, вы ещё разберитесь: это ваша элита 
или уже наша? «Я не вижу ни одной ситуации, при которой Россия воспользуется своим ядерным 
потенциалом», – съязвил Бжезинский.

Владимир Малянов:

Особенность нашей авторитарной системы в том, что на руководящие посты на разных уровнях 
государственной власти и управления (т.н.элита) очень часто всплывают .… люди невысокого ума и 
моральных качеств, причём эти люди жёстко повязаны «по вертикали». Управляемые (сотрудники) 
поступаются честью и свободой за относительное экономическое благополучие (это чётко показали 
результаты выборов).  Коррупционная, несменяемая власть сама формирует такое положение – зачем 
развивать экономику, поощрять малый бизнес, создавать рабочие места, совершенствовать образование и 
культуру, ведь для неё выгоднее иметь бессловесный народ, готовый терпеть такое своё положение и не 
выступать. Такую «элиту» терпеть дальше нельзя.

Артем Письменко:

Элита для народа, это из несбывшихся советских мечтаний. Я имею в виду элиту, как целое. Безусловно, 
белые вороны есть везде. Сейчас же да, это паразит, который изнутри уничтожает носителя. Классовая 
борьба уже идёт, как бы они хитро-мудро не растаскивали народ между своих крыльев. Консервативных и 
либеральных, изображая борющихся между собой.

Станислав Прокопов:

А скажите мне, где и в какой стране народ доволен своими правителями? Народ всегда будет недоволен - 
такова уж природа человеческая. Когда ты сам даёшь взятку, чтобы устроить своё чадо в детсад, или 
гаишнику, чтобы отвязался, или звонишь знакомому, чтобы устроил твоего сына троечника на престижную 
должность, то ты себя не осуждаешь, а когда другие так делают, то это уже коррупция и взяточничество. 
Поэтому друзья мои, начинать надо с себя, тогда и Россия поднимется с колен.

Михаил Минеев:

Не отрицая актуальности данного опроса, хочу сказать следующее: а откуда (т.е., на каком основании) у 
россиян такие завышенные ожидания социального обеспечения и пенсий? Ведь любой мало-мальски 
"грамотный" бизнесмен (предприниматель, новый или старый русский - какая разница) делает всё, чтобы 
обхитрить и обжулить это самое государство. Когда уйти от налогов - доблесть, а своровать, взять не своё, 
чтобы потом загнать за бесценок, а деньги вывести в оффшор и самому туда же убежать - обычный образ 
деятельности последние лет 20. Заслужили ли "дорогие россияне" таким своим поведением права и 
гарантии? И не лучше ли сказать правду: что работать всем вам (нам), россиянам, придётся до самой 
смерти, которая наступит лет в 50, что рассчитывать не на что и не на кого, что жить мы будем плохо, но 
недолго? Возможно, пользы будет больше, чем тысячу раз мусолить тему недоверия к власти и её 
институтам. Это корпорации, живущие по корпоративным принципам. У них всегда будет своя свадьба, а у 
"дорогих россиян" - своя.

Добавим, что опрос проводился с 1 по 5 июля. В нём приняли участие 3426 блогеров, оставивших 329 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, президенту России сегодня доверяют 49% граждан, премьер-министру – 42%, Церкви – 
49%, армии – 41%, правительству – 30%, СМИ – 25%, госбезопасности – 30%, прокуратуре и суду – по 21%. 
Политическим партиям – 11%, крупному бизнесу и деловым кругам – 14%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27244.html

Какая модель нужна для создания единого государства: мнения
Эксперт ИА     REX  , журналист Алексей Сидоренко отмечает, что после распада СССР на территории 
братских славянских стран России, Украины и Белоруссии возникли три разных модели государственного 
устройства: «В России с приходом Путина реализуется преимущественно государственно-
капиталистическая модель с приматом государства над экономикой. На Украине полностью реализовалась 
модель олигархического капитализма с приматом бизнеса над слабой государственной властью. То есть 
примерно то, что строилось в России 90-х, но не успело закрепиться. И теперь мы наглядно имеем 
возможность увидеть наше несостоявшееся настоящее, как и оценить перспективы того „светлого“ 
будущего, в которое нас пытаются заманить либеральные оппозиционеры. В Беларуси реализована модель, 
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которую я могу назвать „социальным капитализмом“ или в равной степени „предпринимательским 
социализмом“. Примат государства над бизнесом распространён на все стратегические отрасли экономики 
при сохранении частнопредпринимательской инициативы в малом бизнеса».

«Я более чем уверен, что очень скоро нам всем предстоит воссоединиться в единое государство, в которое 
мы должны из всех трёх моделей взять только лучшее, жизнеспособное и перспективное, отбросив всё 
убивающее человека в человеке и дробящее народ на потребительские атомы, не способные 
к саморазвитию», — подчеркнул эксперт.

Эксперты ИА     REX   обсудили, на основе какой модели государственного устройства стоило бы создавать 
единое государство.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Статья обладает существенной новизной в умозаключении, что три части Руси живут сразу в трёх 
политических системах одновременно и что это очень полезно для изучения перспектив Руси единой 
и выбора общего пути. Попробую последовать этой логике и рассмотреть как путь каждой модели, так 
и общий путь в прогнозе.

Белорусский опыт выглядит лучшим для главного — народосбережения. Там нет конфликтов 
и преступности, там реально учат и лечат на мировом уровне, а порой и лучше. Там в условиях дефицита 
ресурсов — неплохие экономические показатели даже в сравнении с Португалией, которая 500 лет 
упивалась золотом из колоний. Белоруссия — это социализм, как в СССР, только не расхищающий ресурсы 
в пользу Азии и Африки, и в итоге довольно зажиточный в материальной части, пусть иногда и чуть 
пошатываемый валютными бурями извне. Все проблемы Белоруссии ничтожны в сравнении с её успехами 
по борьбе со смертностью и успехами народосбережения. Но это всё — создано под управлением одного 
человека, а до него — было как на Украине. Этот человек, увы, не вечен, и не доказано, что он способен 
справиться с управлением многократно большей территорией с многократно большим населением. Кроме 
того, у Белоруссии крепкий российский тыл и соседи без имперских амбиций. Руси же — граничить 
с исламистами, Японией и Китаем, соседями веками непростыми.

Об Украине вообще говорить не хочется, поскольку феодально-олигархический класс живёт, по сути, 
в кредит и напоминает Кубу времён Батисты. А население пока предаётся политической лени и праздности, 
видя, что протестующие просто хотят занять место угнетателей и не предлагают ничего существенного 
взамен нынешней Украине. Народов на Украине три — русский, украинский и проезжий, над устранением 
их противоречий никто не работает, а над каннибализмом — очень работают, например, пытаясь 
украинцами съесть русских, как ранее «малороссов», а проезжими подменить и поглотить всех. В общем — 
Украина просто опасна как модель для Руси, подобные модели не одну страну и не один народ оставили 
разве что в качестве библейских упоминаний.

Россия — и богата, и сильна, и умна, и традиционно является Великой для всего мира, 
но о народосбережении и правопорядке заботится меньше, чем Белоруссия. В этом её слабость. Людям 
свойственно хотеть жить и хотеть понимать окружающий миропорядок. А эти две ценности в России 
не оспариваются, но и не поощряются так, как в Белоруссии. Если свести воедино белорусско-российскую 
модель, то получится успешный пример иным народам и землям экс-СССР. Но удивляет, почему создать 
союзное государство всё никак не получается, ещё со времён заботы об этом Ельцина и Бородина. 

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Боюсь, что представления о привычном для модерного периода истории построения союзов государств 
в федеративном или конфедеративном формате, является сегодня несостоятельным. Об этом убедительно 
свидетельствует опыт строительства Европейского Союза. Тем более несостоятельной видится 
предложенная Алексеем Сидоренко модель под названием «Беларусь, Россия, Украина. Прошлое, 
настоящее, будущее», на основе постсоветского печального опыта, поскольку её строительный материал 
всё же из прошлого. Предлагаем новое видение решения проблемы, которое основано на изменяющихся 
архетипах коллективного бессознательного.

Роман Лискин, журналист:

На основе автономий и лучшем случае федерализма. Естественно с принятием законов о разграничении 
полномочий, принципов формирования бюджетов региона и продажи или приватизации государственной 
собственности на этих регионах. Также должен быть единый эмиссионный центр денежных знаков и ценных 
бумаг, чтобы была возможность координации денежной политики. Единый МИД — для координации общей 
политики.

Кирилл Мямлин, публицист: Думаю, что только на сетевой основе системы советов, объединённых 
в единую иерархию. Коллективный разум славянских народов способен на многое, а сетевая структура 
практически неуязвима.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27245.html
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Украинский парламент отказался рассматривать отставку Литвина
В последний день сессии 6 июля Верховная Рада Украины отказалась рассматривать заявление спикера 
парламента Владимира Литвина об отставке, поданное им 4 июля 2012 года в знак протеста против 
принятия языкового закона, передаёт корреспондент ИА     REX  .

За включение вопроса об отставке главы парламента в повестку дня не проголосовал ни один нардеп.

После голосования вице-спикер Рады Адам Мартынюк поздравил Ливтина с «вотумом доверия, который 
ему, по сути, выразили».

При этом депутаты согласились рассмотреть заявление об отставке вице-спикера Рады Николая Томенко. 
Отзывать заявление политик не намерен. При этом он настаивает на проведении внеочередной сессии для 
переголосования закона «Об основах государственной языковой политики». Напомним, что оппозиция 
утверждает: закон был принят с нарушением регламента.

Адам Мартынюк объявил о закрытии 10-й сессии Верховной Рады. При этом скандальный языковой закон 
остался неподписанным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27246.html

«Локомотивы роста» или новые очаги межнациональной 
напряжённости: Станислав Стремидловский об укрупнении регионов
Политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса» Станислав Стремидловский считает, что 
управляемость административно-территориальными единицами зависит от её размера опосредовано. 
«Если грамотно выстроить аппарат, вертикаль и горизонталь власти, то какая разница, сколько квадратных 
километров содержит территория? Речь о другом», — заявил политолог, комментируя начало создания 
русских супер-субъектов федерации, о котором говорится в статье историка, эксперта ИА     REX   Модеста 
Колерова.

«В ходе предвыборной кампании Владимир Путин посвятил одну из своих публикаций национальному 
вопросу. А национальный вопрос как раз и является ключевым управленческим фактором 
на государственном уровне. Определённые силы в России, позиционирующие себя как „русские 
националисты“, неоднократно требовали создания в стране так называемой „Русской республики“ 
в противовес автономиям Поволжья, Кавказа, Урала, Сибири и Дальнего Востока. В этом требовании 
заключалась серьёзная ловушка для центра, ведь создание „Русской республики“ автоматически 
раскалывало единую Российскую Федерацию на два противостоящих друг другу блока. Но и закрывать 
глаза на дискриминационное положение традиционных русских регионов, исторических мест проживания 
русского народа по сравнению с национально-территориальным образованиям тоже становилось чревато 
потенциальными потрясениями», — подчеркнул Стремидловский.

По его мнению, предложенная Модестом Колеровым интерпретация консолидации субъектов Федерации 
как процесса создания «русских супер-субъектов Федерации» крайне интересна и требует серьёзного 
осмысления: «Если укрупнение затронет регионы с однородным преобладающим русским населением, 
то задача создания новых „локомотивов роста“ имеет все шансы к осуществлению. Но если под укрупнение 
попадут регионы, где присутствует не один, а два или три государствообразующих этноса, это может 
инициировать очаги межнациональной напряжённости».

Напомним, как отмечает Колеров, в России идёт апробация новых вариантов объединения регионов. 
В частности, через «Большую Москву» тестируют объединение Москвы и Московской области. Сергей 
Шойгу выступил с гигантским проектом объединения Дальнего Востока России под управлением 
государственной корпорации. А на Александр Дрозденко уже заявил о создании совместной экспертной 
группы во главе с вице-губернаторами Ленинградской области и Санкт-Петербурга для анализа 
направления и механизма практического объединения двух субъектов федерации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27247.html

Украина отправит миротворцев в Либерию и Кот-д*Ивуар для участия в 
трансграничных операциях
Верховная Рада Украины одобрила решение президента Украины Виктора Януковича о направлении 
миротворческого контингента из числа миротворческого контингента Украины, который действует в составе 
Миссии ООН в Либерии, для участия Украины в трансграничных операциях в рамках межмиссионого 
сотрудничества между Миссией ООН в Либерии и Операцией ООН в Кот-д’Ивуаре в сроки, определяемые 
Советом Безопасности ООН. Соответсвующий закон парламент принял на сессии 6 июля 2012 года.

Согласно закону, финансирование расходов, связанных с участием Украины в трансграничных операциях 
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в Либерии и Кот-д’Ивуаре, будет осуществляться за счёт средств Государственного бюджета Украины 
с дальнейшим возмещением этих расходов Организацией Объединенных Наций.

Согласно решению президента, в операциях будет участвовать до 100 украинских миротворцев.

Напомним, что с просьбой о направлении миротворческого контингента для участия в трансграничных 
операциях к правительству Украины обратился секретариат ООН.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27248.html

До конца лета в Москве и области крайне высока вероятность 
возникновения пожаров
В Центральном ФО ожидается крайне высокая пожароопасная обстановка, однако москвичей просят 
не беспокоиться, поскольку все необходимые меры будут приняты. Об этом заявил начальник ФГУ 
«Авиалесоохрана» Андрей Калинин 6 июля в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Лесные пожары 
в России: Подмосковье, Сибирь, Дальний Восток», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«По состоянию на сегодня пожарная обстановка на территории РФ — средней горимости. Вместе с тем, 
в ряде субъектов РФ ситуация близка к чрезвычайной. Мы мониторим ситуацию и отмечаем ряд причин 
сложившейся ситуации. Что касается Дальнего Востока, то на сегодняшний день наиболее сложная 
ситуация — в Хабаровском Крае. Если говорить о Сибирском ФО, то это Томская область, Красноярский 
Край, в Уральском ФО это Ханты-Мансийский АО. Это лидеры на территории России в пожарной опасности. 
Проведя анализ по пожарной обстановке в этих регионах наблюдаются существенные изменения 
климатических условиях: на некоторых территориях наблюдается высокие дневные температуры — 
до 40 градусов — и отсутствие осадков. В таких условиях зачастую происходят фронтальные грозовые 
разряды, которые несут опасность. Это территории достаточно удалённые от населённых пунктов. Если 
говорить по Красноярскому краю, то это 500 км, если говорить по Ханты-Мансийскому и Ямало-Ненецкому 
АО, то там поменьше. На утро 6 июня на территории РФ действовало 267 лесных пожаров на 35 тысячах га. 
Красноярский край — 72 пожара. Проведены по этому региону заседания оперативного штаба. На 8:00 
ситуация переменилась в лучшую сторону: снижение пошло по площади. Три пожара удалось потушить. 
В рамках того, что ситуация ухудшалась, губернаторы обратились в Федеральный центр помощи, и сейчас 
осуществляется работа. В целом, ситуация складывается в динамике пока позитивно, вместе с тем 
прогнозы, которые мы анализируем, показывают обратную ситуацию: они говорят, что на протяжении июля 
и августа высокая пожарная опасность будет проходить по Дальневосточному ФО — Якутия. Уже сейчас 
мы ощущаем высокий прогрев температуры в Центральном ФО. К сожалению, прогнозы говорят, что июль-
август будут опасными для возникновения лесных пожаров в Центральном ФО. Вместе с тем хочу отметить, 
что переживать не надо: ситуация под контролем, ситуация мониторится», — подчеркнул специалист.

Также Калинин призвал выезжающих на природу разводить костры только в положенных местах: 
«Пожароопасный период на территории Московской области начался, и в случае обнаружения людей, 
нарушающих правила безопасности на природе, будет налагаться административный штраф. Надо понять, 
что от наказания не уйдёшь. Надо отдыхать только в положенных местах».

Напомним, многие москвичи опасаются повторения феноменально высоких температур образца лета 
2010 года. Тогда в летние месяцы торфы в Московской области разгорелись и принесли в столицу дымку, 
в результате чего Москва длительное время находилась в смоге. Вместе с тем, глава Росгидрометцентра 
Роман Вильфанд заверил, что лето в Москве и области в целом ожидается стандартным, нормальным, без 
особых климатических скачков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27250.html

Десантники помогут в борьбе с тушением лесных пожаров
Число десантников, переброшенных для борьбы с лесными пожарами, планируется увеличить. Об этом 
заявил начальник ФГУ «Авиалесоохрана» Андрей Калинин 6 июля в Москве в ходе пресс-конференции 
на тему «Лесные пожары в России: Подмосковье, Сибирь, Дальний Восток», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«В целом, на сегодня мы, проведя анализ, мы видим, что с 2000 года сегодня переброшено сил и средств 
более 1700 человек. Мы помним печальные истории Забайкальского Края, республики Тыва, и других. 
С 2000 года такого массового переброса десантников не было. В этом году поставлена задача — и мы с ней 
справились — нарастить группировку профессиональными кадрами. Нужно повышение до 5000 человек. 
Понятно, что люди свои навыки получают в процессе работ, и у нас инструкторский состав работников 
передаёт опыт молодому поколению. Последние события — когда в Бурятии была стабилизирована 
ситуация. Специфика нашей работы — профессионализм», — подчеркнул Калинин.

Он отметил работу по инструктажу и работе с местным населением: «Мы достаточно активно включили ряд 
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направлений — общественные организации, профилактика, и предотвращение пожароопасности в условиях 
отдыха. Человек так или иначе вливается в природу и пытается отдохнуть».

Как ранее сообщало ИА REX, Андрей Калинин также заявил о том, что в Центральном ФО ожидается 
крайне высокая пожароопасная обстановка, однако москвичей просят не беспокоиться, поскольку все 
необходимые меры будут приняты. «Уже сейчас мы ощущаем высокий прогрев температуры в Центральном 
ФО. К сожалению, прогнозы говорят, что июль-август будут опасными для возникновения лесных пожаров 
в Центральном ФО. Вместе с тем хочу отметить, что переживать не надо: ситуация под контролем, ситуация 
мониторится», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27251.html

Законопроект об иностранных агентах противоречит Конституции: 
мнение
Рассматриваемый в настоящее время законопроект «Об иностранных агентах» противоречит Конституции 
России. Об этом заявил председатель президентского Совета по правам человека Михаил Федотов 
на пресс-конференции в Москве 6 июля, передаёт корреспондент ИА REX.

По словам чиновника, претензии к законопроекту имеются со стороны юридической науки и теории 
гражданского права, уголовного права, конституционного права.

"Мы считаем, что законопроект противоречит Конституции РФ, которая в статье 13 устанавливает принцип 
политического многообразия, а в статье 32-й даёт каждому право на управление делами государства«,- 
отметил Михаил Федотов.

Помимо этого, считает руководитель СПЧ, законопроект вступает в противоречие с Гражданским Кодексом.

«Данный законопроект фактически легализует иностранное финансирование политических 
организаций», — отметил чиновник.

Новый законопроект предусматривает наделение российских некоммерческих организаций, которые 
занимаются политической деятельностью и имеют зарубежные источники финансирования, статусом НКО, 
выполняющих функции иностранного агента. Они будут внесены в специальный реестр, и для них будет 
действовать иной правовой режим, предусматривающий, в частности, особую отчётность и особые 
проверки. За несоблюдение закона документом предусматриваются административное наказание 
с максимальным штрафом до 1 млн рублей и уголовная ответственность до 4-х лет лишения свободы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27249.html

России нужны 5 крупных самодостаточных субъектов: Алексей 
Мартынов
«Идея укрупнения российских регионов не нова. В конце первого своего президентского срока Владимир 
Путин уже актуализировал этот вопрос. Тогда удалось сократить количество субъектов РФ до 81. Но 
столкнувшись с остервенелым сопротивлением со стороны ещё ельцинского губернаторского корпуса, 
Путин временно отступил в этом вопросе до лучших времен», - заявил корреспонденту ИА     REX   директор 
Международного института новейших государств Алексей Мартынов, комментируя статью Модеста 
Колерова «В России началось создание русских супер-субъектов федерации».

Он обращает внимание, что такое лоскутное территориальное дробление современная Россия получила в 
наследство от РФСР, где границы территорий и формальных субъектов носили весьма условный характер. 
«Затем, в перестроечном угаре и на волне демократизации, никто и не желал или не хотел думать об 
экономической целесообразности. А после известной региональной инициативы по созданию Уральской 
республики под тогда мощного «тяжеловеса» Эдуарда Росселя, Борис Ельцин и вовсе запретил своей 
администрации не только говорить о возможном сокращении количества субъектов федерации, но даже 
думать об этом», - подчеркнул Мартынов.

По его мнению, исходя именно из экономической целесообразности, на территории Российской Федерации 
в результате укрупнения должно состояться 5 самодостаточных субъектов, каждый из которых, по всем 
показателям равен и даже превосходит любую крупную европейскую страну.  «Оппоненты подобного 
процесса укрупнения регионов не говорят - вопиют об угрозе сепаратизма в будущем в случае реализации 
этой программы. Так вот, как раз наоборот, создание самодостаточных экономически, сбалансированных 
территориально и вертикально подчинённых субъектов упростит и упрочит государственную власть в 
Российской Федерации. Подобный подход позволит реализовать идею подлинного федерализма и 
демократии в России. Что в свою очередь даст мощный импульс к кратному развитию всей России, кратно 
поднимет благосостояние и самосознание граждан», - резюмировал Мартынов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27252.html
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Пожары в Подмосковье будут контролироваться и локализовываться 
ежедневно
Федеральное агентство лесного хозяйства готово к возможному возникновению пожаров в Подмосковье. 
Об этом заявил заместитель директора Федерального агентства лесного хозяйства Александр Передерий 
6 июля в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Лесные пожары в России: Подмосковье, Сибирь, 
Дальний Восток», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Погода стабилизировалась. В Подмосковном регионе погода жаркая. Нами предприняты дополнительные 
меры. Все силы на местах приведены в повышенную боеготовность, усиленное наземное патрулирование, 
выделена дополнительная техника. Лёгкие пожарные автоцистерны выдвигаются в течение дня на места 
возгораний и дежурят на местах. Вся техника оснащена радиосредствами, вся информация передаётся 
в диспетчерское управление. Также туда выделен телефон лесной охраны, он круглосуточный. Отработано 
взаимодействие с МЧС РФ, с диспетчерскими службами в административных районах области, 
с авиабазами соседних областей. Штаб укомплектован полностью. На сегодня в этом году обнаружено 
и ликвидировано 22 пожара. Они были потушены на начальной стадии. Обстановка под контролем. Работа 
ведётся каждый день», — отметил Передерий.

Он также подчеркнул, что наблюдение за людьми, нарушающими правила противопожарной безопасности 
на территории леса, ведётся лесниками: «На данный момент нами установлено 1300 обустроенных мест 
отдыха в Подмосковье, 5700 противопожарных точек, и 2400 шлагбаумов, запрещающих въезд на ту или 
иную территорию. Контроль за несанкционированными кострами осуществляют лесники, которые выезжают 
и предпринимают меры».

Как ранее сообщало ИА REX, начальник ФГУ «Авиалесоохрана» Андрей Калинин заявил о том, что 
активно ведётся разъяснительная работа с     населением  . «Мы достаточно активно включили ряд 
направлений — общественные организации, профилактика, и предотвращение пожароопасности в условиях 
отдыха. Человек так или иначе вливается в природу и пытается отдохнуть», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27253.html

Путин обсудил с Совбезом ситуацию вокруг участия России в 
авиасалоне Фарнборо
Президент России Владимир Путин 6 июля провёл оперативное совещание с членами Совета 
безопасности РФ, в ходе которого обсудил ситуацию вокруг участия российских представителей 
в авиационной выставке в Фарнборо. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как уточняется, в ходе совещания «обсуждались вопросы социально-экономического развития страны, 
ситуация в мировой экономике, положение на Ближнем Востоке».

«Председатель правительства Дмитрий Медведев проинформировал участников совещания о своей 
поездке на Дальний Восток. В этом контексте члены Совета Безопасности рассмотрели вопросы подготовки 
к проведению саммита АТЭС во Владивостоке», — говорится в сообщении.

«Состоялся также обмен мнениями по поводу участия российской стороны в авиасалоне в Фарнборо 
(Великобритания)», — сообщают в пресс-службе.

Напомним, что участие представителей России в международном авиационно-космическом салоне 
«Фарнборо-2012», который пройдёт с 9 по 15 июля, оказалось под угрозой из-за задержки с оформлением 
британских виз.

Накануне в российском МИД заявили, что все необходимые документы были поданы российской стороной 
заблаговременно, и подчеркнули, что «это не первый случай, когда бюрократические проволочки ставят под 
угрозу участие наших представителей в проводимых в Великобритании международных мероприятиях».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27254.html

«Единороссы» предлагают вернуть уголовную ответственность за 
клевету
Депутаты от фракции «Единая Россия» внесли в Госдуму законопроект, восстанавливающий в Уголовном 
кодексе ответственность за клевету. Об этом 6 июля сообщил один из авторов документа, председатель 
комитета Госдумы по законодательству Павел Крашенинников.

Ранее Госдума приняла закон, декриминализировавший уголовную статью о клевете. В настоящее время 
в Кодексе об административных правонарушениях предусматриваются штрафы для граждан 
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за оскорбление чести и достоинства личности в размере до 3 тысяч рублей.

По мнению авторов нового законопроекта, либерализация законодательства «ни к чему хорошему 
не привела». Как отметил Крашенинников, сегодня «некоторые граждане практически безнаказанно 
обвиняют людей в самых страшных грехах, называя их бандитами, террористами, коррупционерами».

В связи с этим законопроектом предлагается дополнить Уголовный кодекс статьёй «Клевета», которая 
будет состоять из пяти квалифицирующих частей. Наказанием за распространение гражданином «заведомо 
ложных сведений, порочащих честь и достоинство другого лица или подрывающих его репутацию» 
предлагается сделать штраф, принудительные работы либо лишение свободы на срок до пяти лет.

Статья КоАП «Оскорбление» в новой редакции должна будет предусматривать наказание в виде штрафа 
от 30 до 50 тысяч рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27255.html

Реконструкцию крупнейшей гостиницы Воронежа начнут до конца 2012 
года
Реконструкция отеля «Азимут Воронеж» — бывшей гостиницы «Брно» начнётся уже в 2012 году. Об этом 
6 июля заявили на рабочей встрече губернатора Воронежской области Алексея Гордеева с руководством 
AZIMUT Hotels — председателем совета директоров Александром Клячиным и генеральным директором 
компании Ремко Герритсеном, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию 
со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

Клячин представил губернатору проект реконструкции московского отеля, который открылся 1 июня. 
На примере этого проекта представитель компании продемонстрировал, что отличительными 
особенностями отелей AZIMUT являются простой европейский дизайн, комфортабельность и ценовая 
доступность. Он также принёс извинения за задержку в реализации проекта и заверил, что компания 
серьёзно и ответственно относится к своим обязательствам. По его словам, промедление связано 
с определением дизайна: «Хотелось не просто сделать ремонт, а создать что-то новое и современное. 
Теперь мы нашли то, что искали. В Воронеж приехал наш немецкий дизайнер. И как только будет готов 
проект, мы сразу начнём работу».

Губернатор поинтересовался у инвесторов, какая помощь им требуется со стороны правительства области. 
Как оказалось, единственное, что волнует бизнесменов на сегодняшний день — это наличие возле отеля 
рынка в нынешнем его виде. «Рынок будем реконструировать, — ответил глава региона. — Пока думаем, 
в каком это будет формате. Но я считаю, что рынок должен остаться именно рынком, только крытым — как 
того требует закон. Это будет цивилизованная территория, комфортная для продавцов и покупателей 
и не мешающая окружающим её объектам».

Отметим, что аукцион на право аренды здания гостиницы «Дон» компания-представитель AZIMUT Hotels 
выиграла осенью 2010 года. В числе условий, поставленных перед арендатором — проведение 
капитального ремонта здания на сумму в 250 млн рублей. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27256.html

Ринат Ахметов меняет дискурс: мнения
Энергохолдинг самого богатого гражданина Украины Рината Ахметова ДТЭК купил 3 угледобывающих 
предприятия на территории РФ: 100% открытого акционерного общества «Донской Антрацит» (Гуково, 
Россия), 100% — ОАО «Шахтоуправление «Обуховская» (Зверево, Россия) и 66,7% общества 
с ограниченной ответственностью «Сулинантрацит» (Ростовская область, Россия). Об этом говорится 
в сообщении ДТЭК. Сумма сделки, которую ДТЭК заключил с компанией «Ростовский антрацит» — бывшим 
владельцем этих пакетов акций, не раскрывается. Промышленные запасы угля приобретенных активов 
оцениваются в 136 млн тонн, а суммарная добыча угля в 2011 году составила около 0,5 млн тонн. 100% 
акций ДТЭК принадлежит спонсору Партии регионов Ринату Ахметову.

Это сообщение о приобретениях Рината Ахметова в России хорошо дополняется сообщением о продаже 
аналогичных активов в США. «Метинвест» закрывает две подземные шахты и один разрез Sapphire Coal 
Company, которая входит в американскую угледобывающую компанию United Coal Company (UCC). Об этом 
говорится в уточненном по итогам первых пяти месяцев текущего года бизнес-плане группы «Метинвест» 
на 2012 год.

ИА     REX  : Ринат Ахметов — основной спонсор избирательных кампаний Партии Регионов 
и президента Виктора Януковича сворачивает бизнес в США и приобретает аналогичные активы 
в РФ. Янукович начинает дрейфовать в сторону Москвы?

Юрий Юрьев, политконструктор:
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Есть несколько вариантов, кроме дрейфа Януковича в сторону Москвы. Дело в том, что Ахметов в этот же 
момент закрывает несколько предприятий в США. Возможно, что Ахметов эвакуирует средства в Россию. 
Возможно, что и из Украины тоже. Возможно, что Ахметов намерен покинуть места, где стал олигархом 
и перебраться в места иные, где рады любым деньгам без вопросов. И, напоследок, возможно, что покупка 
предприятий или картин — это не покупка на деле, а взнос для безопасного хранения средств в российских 
банках. Мир больших денег причудлив и изобретателен. Уголь порой дешевле нефти и газа, но от него такие 
пыль и сажа, что для людей лучше переплатить. Что человечество и делает уже сотню лет, прокашлявшись 
от отопления углём. Так что у Ахметова вероятна своя собственная логика.

Янукович в сторону Москвы дрейфовать публично не может, поскольку его команда уязвима политически 
и экономически в Украине и мире, и совсем не факт что ему будут рады в Москве после долгого 
и старательного неисполнения обещаний двум народам о двойном гражданстве. Янукович способен 
подмять всё, что ему угодно в Украине, но Москве такая политическая субстанция, как партия регионов, — 
не факт что золото и даже не факт, что удобрение.

Лев Вершинин, политолог:

Новость, на первый взгляд, сугубо из области большого бизнеса, но есть нюансы. Ринат Ахметов (и это 
ни для кого не секрет) всегда был неформальным, но неоспоримым лидером группы донецких (и не только) 
олигархов, полностью лоббировавших «западный вектор». Не по политическим причинам, — на политику 
ему, как и всем небожителям этого уровня, плевать, — но по сугубо экономическим соображениям.

Он очень бойко и охотно размещал активы в странах ЕС и, если получалось, в Штатах, покупал там всё, что 
можно, вкладывал деньги в оздоровление убыточных предприятий и так далее. В России, — хотя дела 
с социально близкими господами, конечно, вёл, — напротив, не покупал почти ничего. Во всяком случае, 
не убыточные объекты. Да Россия и не очень-то стремилась вести какие-то деловые отношения с его 
мегахолдингом, по указанным причинам рассматривая «ахметовцев», как партнёров, политически не очень 
желательных в стратегических отраслях. И вот, — извольте убедиться, — дискурс изменился. И желание 
купить (то есть, вбивать деньги в развитие) появилось, и согласие (после всех неизбежных проверок) 
продать. То есть, г-н Ахметов, как ни крути, меняет курс. Даже если не особо этому рад. А значит, как это 
ни фантастично, можно допустить, что украинские элиты понемногу умнеют.

Роман Лискин, журналист:

Да. И закон о русском языке был первым флажком. Украинские олигархи, в силу улучшающихся отношений 
с Россией решили не отставать от всего мира. Как говорит Уоррен Баффет — покупай пока дёшево, когда 
дорого — продавай. И кстати заработал свой миллиард или более. Всё просто нефть упала — падают 
индексы, покупаешь за 5 миллионов, индексы меняются, и продаешь за 10 миллионов. Пять миллионов 
в плюсе, пей, гуляй и демонстративно ругайся матом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27257.html

28 шагов Путина к антикриминальной контрреволюции: цезарианский 
путь в России
В монографии Центра проблемного анализа «Властная идейная трансформация» в качестве одного 
из путей смены власти или государственного курса называется цезарианский. Это означает, что глава 
государства, опираясь на контрэлиту и свою небольшую команду преданных людей, меняет элиту 
и управленческий класс, равно как и курс развития страны. Авторы указывают на конкретные признаки 
возможной подготовки Путина к проведению такой властной трансформации. Многие знают, как критично 
эксперты Центра относятся к Путину и его курсу, но при этом их честность не позволяет закрыть глаза 
на явные и уже совершённые шаги по подготовке к антикриминальной контрреволюции. И насчитывают 
их 28.

Возможна ли смена власти или государственного курса в России цезарианским путём, рассказали эксперты 
ИА     REX  .

Кирилл Мямлин, публицист:

Отдельные признаки без создания конкретного инструмента перехвата и удержания власти — «новой 
опричнины» — являются фикцией. Во-первых, это лишь попытки создания привлекательного образа Путина 
в народной среде, где любовь к нему «улетучилась как дым». Во-вторых, новая опричнина лишь закрепит 
статус существующей элиты из силовиков, частично отстранённых от власти партией «либерального 
реванша», но это не решит проблем в экономике.

Кроме того, даже если и будет создана «опричнина», подобная смена власти будет означать смену режима 
на фашистский, усиление по созданию из Путина и России мирового жупела, что через некоторое время 
автоматически приведёт к войне. Выход у России только один — в создании высококоммунитарного 
проекта, привлекательного для большинства народов в глобальном масштабе. Беда в том, что 
с существующей структурой его советников это практически невозможно. С либералами всё понятно. 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://russkiy-malchik.livejournal.com/165348.html
http://rusrand.ru/public/public_442.html
http://www.iarex.ru/interviews/27257.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  07.07.12

С силовиками проблема другая — в Высшей школе КГБ не преподавали стратегии. А в экономике они 
полагаются как раз на либералов. Поэтому, у меня достаточно мрачное видение картины будущего. 
Но мы продолжаем работать.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Ещё совсем недавно никто де-факто не знал, будет ли Путин президентом или всё же выдвинут Медведева. 
Долларовыпускатели были однозначно за Медведева и воссевшего на нём Дворковича особенно, 
а долларообладатели и долларостяжатели как-то не привыкли противоречить с долларовыпускателями. 
Лишь редкие люди угадали, что «тандем» не развалится и что президентом будет гарантированно именно 
Путин. А обосновать и опубликовать это смогли вообще лишь единицы.

А теперь выясняется, что целая структура загодя пророчила целых 28 шагов именно Путина и именно 
к цезарианству. Вот только почему-то стеснялась прогнозы публиковать на Путина-президента, хотя 
разработанный макет новой конституции России в этот же период распиарила удачно. Кстати, очень даже 
достойный макет в теории, но практически ничем не подкреплённый на практике, хотя очевидно, что теперь 
нужен законопроект о проведении конституционного референдума.

Можно обнаружить не только 28 признаков стремления властей избегать разгосударствления и итогового 
краха системы власти, а вообще 1488 этих признаков, если вникать в картину в целом, начиная 
от обидчивого выступления Медведева в ответ на размещение ПРО НАТО впритык к России и продолжая 
многими заявлениями компетентных лиц вплоть до признания наличия безэкипажных подлодок 
с кобальтовыми бомбами. Но все эти признаки не являются реальным цезарианством, как признаки наличия 
удоев и надоев могут не иметь отношения к признакам наличия молока. Антикриминальная контрреволюция 
это конечно дело благое, никто не хочет своим близким ни пуль, ни подстав, ни репрессий, но и в Японии 
остаётся якудза, и в США полно банд, и в Италии мафия никуда не делась, а в Англии вообще недавно 
были массовые криминальные погромы, которые безоружная полиция не могла остановить. Так что лучше 
дождаться фактов, поскольку стремление избежать разгосударствления, как показывает опыт 
латиноамериканских государств, может быть не только инстинктом самосохранения власти, но и её торгом 
с целью больше поднажить. И чем больше будет к власти вопросов от граждан, тем больше у власти будет 
стимулов считаться с ними.

Марк Сандомирский, социальный психолог:

Вряд ли это «шаги по подготовке к антикриминальной контрреволюции». В «новой России» на самом деле 
формальных революций не происходило — можно говорить лишь о захвате власти отдельными 
группировками, смене элит, сопровождавшейся пафосной пропагандой и преподносившейся как 
«революция». Поэтому и очередь «контрреволюции» ещё не наступила. Предпринимаемые же шаги 
направлены на удержание власти в ситуации системного кризиса, прогрессирующей деморализации 
общества и деградации системы управления.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

К сожалению, в упомянутой монографии Центра проблемного анализа «Властная идейная трансформация» 
не раскрыт механизм генезиса контрэлиты, которая могла бы стать опорой Путина при цезарианской 
модели трансформации. Процесс формирования политической партии показан лишь снизу, но для 
полноценного формирования партии из движения и получения массовой поддержки электората требуется 
длительный период времени. Таким образом, вопрос, где же взять контрэлиту, которая была бы способна 
оперативно заменить текущую элиту, остался без ответа. Суть проблемы заключается в том, что процессы 
в стране и за её пределами, развиваются настолько стремительно, что для традиционного создания 
контрэлиты просто нет времени. Для этого необходима катализация общественного сознания России 
мобилизационным способом, характерным для условий немирного времени.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27258.html

Ведущие авиакомпании оштрафованы за нарушение 
антикоррупционного законодательства
Несколько ведущих российских авиакомпаний оштрафованы за нарушения законодательства 
о противодействии коррупции по итогам проверки, проведённой Московской прокуратурой по надзору 
за исполнением законов на воздушном и водном транспорте. Об этом 6 июля сообщает пресс-служба 
ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Установлено, что ОАО „Аэрофлот“, ЗАО „Домодедово КАРГО“, ОАО „Аэропорт Внуково“, ООО „Лукойл 
Авиа“ приняли на работу бывших государственных служащих. Однако в нарушение требований 
федерального закона „О противодействии коррупции“, работодатели не сообщили о заключении трудовых 
договоров на предыдущие места работы госслужащих», — говорится в сообщении.

По результатам проверки прокуратурой в отношении указанных юридических лиц, а также начальника 
отдела кадров аэропорта «Внуково» возбуждено пять дел об административных правонарушениях по статье 
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19.29 КоАП РФ «Незаконное привлечение к трудовой деятельности либо к выполнению работ или 
оказанию услуг государственного или муниципального служащего либо бывшего государственного или 
муниципального служащего».

Сообщается, что судами уже рассмотрено четыре дела, к административной ответственности привлечены 
ОАО «Аэрофлот» и ОАО «Аэропорт Внуково». Им назначены штрафы на общую сумму 300 тысяч рублей. 
Начальник отдела кадров «Внуково» оштрафован на 20 тысяч рублей. Дела об административных 
правонарушениях в отношении ЗАО «Домодедово КАРГО» и ООО «Лукойл Авиа» в настоящее время 
рассматриваются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27259.html

Будущие супер-субъекты России - конструкция «Древней Руси»?: 
эксперты
Эксперт ИА     REX   Юрий Юрьев не исключает, что в случае создания супер-субъектов, о которых в своей 
статье заявил историк Модест Колеров, будут сначала ломать систему управления, а лишь потом строить 
новую.

«Что за супер-субъекты — не вполне ясно по их функциям. Похоже, что они очень велики и напоминают 
по конструкции „Древнюю Русь“, состоящую из „Владимирской“, „Киевской“, „Червоной“, „Белой“, 
и собственно самой Руси, в Новгороде, но это объединение оказалось неустойчивым», — пояснил Юрьев.

Он также обратил внимание, что в подобных реформах с целью перекройки-перестройки всегда должен 
быть некий смысл, кроме реформаторского зуда: «Например, создание федеральных округов 
воспрепятствовало сепаратизму. А вот военные округа — слишком велики, по недавним интервью боевых 
генералов — Сибирь и Дальний Восток не могут быть эффективно управляемы в войне из одного места, 
слишком велики расстояния».

Журналист Роман Лискин отрицательно воспринял идею объединения Санкт-Петербурга и Ленинградской 
области. Он отметил, что огромное количество военных городков в Ленинградской области похоронят 
консолидированный бюджет Санкт-Петербурга полностью. «Курортный район, наверное, можно 
присоединить, так он наиболее развит. Про остальные районы даже не буду говорить, это просто 
территории», — пояснил Лискин и добавил, что необходимость создания городских агломераций есть.

Блогер Сандра Новикова видит в создании супер-субъектов положительный процесс. «В статье Колерова 
верно замечено, что такое объединение не только оздоровит депрессивные регионы, но и создаст мощный 
кумулятивный эффект. В результате образуются экономические гиганты, к примеру, Северо-Западный 
гигант, превышающий Польшу и всю Скандинавию с Прибалтикой, который и поможет России выстоять 
в битве за Арктику. А в статье „Цезарианская властная трансформация“, которую мы обсуждали недавно, 
укрупнение регионов названо одним из 28 правильных шагов Путина: „Начало процесса постепенной 
ликвидации национально-территориальных образований, осуществляемой посредством процедуры слияния 
(присоединения) субъектов Российской Федерации. Перестали существовать Коми-Пермяцкий, Корякский, 
Агинский Бурятский автономные округа...“», — подчеркнула Новикова.

Напомним, ранее эксперт ИА     REX   Станислав Стремидловский назвал предложенную Модестом 
Колеровым интерпретацию консолидации субъектов Федерации как процесса создания «русских супер-
субъектов Федерации» крайне интересной. Он пояснил: «Если укрупнение затронет регионы с однородным 
преобладающим русским населением, то задача создания новых „локомотивов роста“ имеет все шансы 
к осуществлению. Но если под укрупнение попадут регионы, где присутствует не один, а два или три 
государствообразующих этноса, это может инициировать очаги межнациональной напряжённости».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27260.html

«Единая Россия» в полном составе подписалась под законопроектом 
об НКО
Соавтором законопроекта об НКО, финансируемых из-за рубежа, выступила вся фракция «Единая Россия». 
Об этом 6 июля сообщил глава фракции Андрей Воробьёв, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Утром 6 июля 2012 года состоялись заседания внутрифракционных групп фракции „Единой России“, в ходе 
которых обсуждалась ситуация вокруг поправок в законодательство РФ об НКО. В результате обсуждения 
было принято консолидированное решение: поддержать авторов законопроекта не только в ходе его 
обсуждения на заседании палаты, а присоединиться к ним в качестве соавторов», — цитирует Воробьёва 
пресс-служба «Единой России».

По его словам, законопроект об НКО — это один из самых важных документов, внесённых в Госдуму 
в течение весенней сессии, «и он направлен на развитие институтов гражданского общества и гражданского 
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контроля в России». «Его нормы чётко соотносятся с нормами законодательства развитых стран», — 
подчеркнул Воробьев.

«Мы считаем его своевременной инициативой и единодушны в вопросе о поддержке данного 
законопроекта. Очень важно, что о намерении поддержать инициативу депутатов-единороссов заявили 
депутаты двух оппозиционных фракций, представленных в Госдуме, — ЛДПР и КПРФ», — заключил 
парламентарий.

Напомним, что Госдума 6 июля рассмотрит в первом чтении законопроект, предлагающий наделить 
статусом иностранного агента российские НКО, которые занимаются политической деятельностью и имеют 
зарубежные источники финансирования.

Предполагается, что такие организации должны будут отчитываться перед надзорными органами не один 
раз в год, а дважды, а также ежеквартально предоставлять в Минюст отчёты о полученных из-за рубежа 
средствах и их расходовании. Минюст, в свою очередь, получит право проводить в таких НКО внеплановые 
проверки.

Штрафы за расхождения в отчётах могут достигать до миллиона рублей для юридических лиц. Штраф будет 
грозить также за отсутствие на докладах, попадающих под действие закона об НКО, пометок «иностранный 
агент». Кроме того, в случае принятия закона, члены НКО, получающих иностранные деньги, могут быть 
лишены свободы на срок до трёх лет за побуждение граждан к отказу от исполнения гражданских 
обязанностей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27261.html

Очередная поездка Дмитрия Медведева на Курилы: мнения
Посла России в Токио Евгения Афанасьева вызвали в японский МИД, где ему выразили протест, в связи 
с визитом российского премьера Дмитрия Медведева на остров Кунашир. Комментируя поездку главы 
российского правительства на Южные Курилы, министр иностранных дел Японии Коитиро Гэмба назвал 
ее «ушатом холодной воды» для российско-японских отношений. На связях двух стран, добавил глава 
МИДа, этот визит скажется пагубно. Дмитрий Медведев побывал на Кунашире 3 июля в рамках поездки 
по Дальнему Востоку. На острове премьер-министр посетил причальный комплекс в Южно-Курильске, 
расположенный там же рыбокомбинат, а также местную районную больницу.

Поездка Дмитрия Медведева на Южные Курилы стала второй за полтора года. Первый раз он посетил 
Кунашир в ноябре 2010 года, став первым президентом России, приехавшим на оспариваемые Японией 
территории.

ИА     REX  : Учитывая, что ранее первые лица государства, в том числе и во времена СССР, 
не посещали эти острова, то это мелькание Медведева на Курилах похоже на вызов японцам 
с целью отвести внимание СМИ от чего-то более важного?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это похоже на латание рейтинга Медведева, прохудившегося настолько, что многие уже кричат: «А король-
то голый». И Медведев надевает плащ супермэна и летит на Курилы, чтобы не считали, что он живёт 
в Твиттере, а не в России. Так это выглядит политически. Впрочем, всё может быть ещё хуже, если он туда 
возьмёт Дворковича и тот что-то ляпнет на тему совместного управления островами вместе с Японией или 
создания там какой-то автономии с названием, например «ИНСОР».

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Острова принадлежат России. И президент России, и премьер-министр могут приехать с рабочим визитом 
в любой регион Российской Федерации. Разрешения на это им спрашивать ни у кого не нужно — по-моему, 
это очевидные вещи. Из сообщения видно, что это именно рабочая поездка: премьер проводит совещания, 
осматривает строящиеся объекты, встречается с местными жителями. А если японцы нервничают — кто 
им виноват?

Роман Лискин, журналист:

Япония вообще страна, редко укладывающаяся, в какую-то логику. У каждой страны для успешной политики 
должны быть внешние враги. Тогда снижается протестный дух внутри страны. Для Японии, которая 
испытывает все болезни общества, которые даже невозможно представить, наличие внешнего врага 
неотъемлемое правило. О чём вообще можно говорить, если по документам, мы до сих пор в состоянии 
войны.

Андрей Давыдов, журналист:

Японцы, видимо, считают, что терпение и труд всё перетрут, вот и долбят, как дятел, в одну точку. Раз 
за разом осуждают визиты на Курилы — без японской визы! — представителей власти РФ. Это 
долгосрочная стратегия. Если Россия, как они рассчитывают, наконец, ослабнет в должной мере, 
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территорию эту они уже как бы за собой застолбили — при поддержке США уже практически де-юре — 
и останется только оформить де-факто. Однако недавнее обострение отношений, заставившее Россию 
всерьёз заняться укреплением обороны островов, говорит о том, что восточное терпение японцев заметно 
истощается. Пришлось показать, что рука Москвы ещё не настолько ослабла, чтобы можно было без 
проблем выхватить из неё «северные территории». И Токио покорно вернулся к тактике дятла.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Необходимо помнить, что проигравшая Вторую Мировую войну Германия лишилась части территории 
в пользу Польши и СССР (Восточная Пруссия) в наказание за агрессию в сентябре 1939. Её союзница 
Япония в наказание за нападение в декабре 1941 года на базу ВМС США также лишилась некоторых 
островов в Тихом океане, принадлежащих в настоящее время США.

Так что Курилы — это лишь часть претензий Японии на возвращение прежних островных территорий. Есть 
аналогичные претензии по территориям, принадлежащим ныне Китаю, США, Южной Корее. Почему же так 
акцентируется именно проблема «северных территорий»? Возможно, Япония считает Россию слабейшим 
звеном?

Напомню, что предыдущая конфронтация была перед атомной аварией на Фукусиме. Казалось, что может 
дело дойти до активной фазы противостояния. Однако авария показала, насколько уязвима 
перенаселённая Япония перед стихией и техногенными катастрофами. Поэтому японскому руководству 
стоит задуматься о последствиях конфронтации с огромной Россией и забыть о своих планах по возврату 
«северных территорий».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27262.html

На текущий момент уже нет никакой разницы, кто и как устранил 
Арафата: эксперты
Президент Сирии Башар Асад обвинил Израиль в убийстве главы Палестинской автономии Ясира 
Арафата. «Среди множества убийств, которые Израиль совершает планомерно и методично, самым 
опасным стало убийство президента Ясира Арафата, — сказал Ассад, выступая на встрече с юристами 
из арабских стран, — это убийство было совершено при молчаливом попустительстве всего мира. 
Ни у одной страны не хватило смелости осудить произошедшее, все сделали вид, что ничего 
не случилось», — сообщает Reuters.

Это заявление неожиданно поддержал катарский телеканал «Аль-Джазира», добавив, что на одежде 
и личных вещах Ясира Арафата, переданных недавно его вдовой швейцарским экспертам из Institut 
de Radiophysique в Лозанне, обнаружены следы полония-210. Глава исследовательского института Франсуа 
Бошу рассказал, что «повышенное содержание полония-210 в 10 раз превышало результаты, полученные 
при обследовании контрольных образцов». На зубной щетке Арафата содержание полония-210 составило 
54 мБк (миллибеккерель), а на нижнем белье — 180 мБк (на контрольном образце — 6,7 мБк). Учитывая, 
что период полураспада полония — порядка 138 суток, а Арафат умер около восьми лет назад, то можно 
предположить, что в организм лидера Палестинской автономии накануне смерти попала огромная доза 
этого радиоактивного вещества.

Последствия этой сенсации обсудили эксперты ИА     REX  .

Григорий Трофимчук, политолог:

Президент Асад должен был бы уточнить, что смелости для своевременного заявления об убийстве 
Арафата не хватило также и самой Сирии. Видимо, в 2004 году Сирию об этом попросили те, кто сегодня 
не знает, что делать с глобальным расширением США. Стоит отметить, что ИА     REX   изначально вставлял 
Арафата в список глав (голов) государств, сданных Россией, хотя на тот момент — ещё до начала войны 
против Ливии — никаких доказательств убийства не было.

На данный, текущий момент нет уже никакой разницы, кто и каким способом устранил Арафата — дорога 
ложка к обеду, а яйцо к христову дню. Поэтому можно обвинять Тель-Авив в чём угодно, это не будет иметь 
никаких последствий. Последствия могут быть только в одном случае: когда РФ и КНР потребуют 
официального расследования этого убийства, безотносительно заявлений Асада. Москва и Пекин решатся 
на это вряд ли: если уже в далёком 2004 не было никаких заявлений, способных создать дискомфорт для 
Вашингтона и Тель-Авива, то уж в 2012 — тем более.

Кирилл Мямлин, публицист:

У Асада святая цель — нанести удар по Израилю, «корню зла Ближнего Востока». Причём то, что евреи 
отравили Арафата — весьма вероятно — в своё время он был один из наиболее успешных террористов, 
и ему неугомонные израильтяне это решили припомнить, исходя из принципа «око за око, зуб за зуб», 
который не даст воцариться миру в этом регионе. Но скандал с отравлением Арафата финально может 
отразиться и на России. Поскольку в случае подтверждения отравления ФАТХ будет вынужден «тряхнуть 
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стариной» и начать мстить за своего основателя и идейного лидера. Так один из очевидных адресатов, 
к которому обратится ФАТХ, будет Борис Абрамович Березовский — по сообщению многих 
аналитических источников — вероятный отравитель г-на Литвиненко. Но в случае ликвидации Березовского 
на свет от его доверенных нотариусов всплывут документы, служащие ему защитой от своих бывших 
российских партнёров. В этом случае неминуемо будет скомпрометирован Владимир Путин, поскольку 
«есть все основания предполагать», что в этих документах окажутся заботливо припасённые Березовским 
материалы о договоренностях между Путиным и американцами по поводу их вины в гибели подводной 
лодки «Курск».

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Намёк на то, что Арафат был убит по приказу израильского правительства, содержится в воспоминаниях 
Ури Дана, друга и многолетнего пресс-секретаря Ариэля Шарона. Ури Дан приводит беседу с Шароном, где 
тот почти открытым текстом признался в том, что отдал приказ убить Арафата, и заметил, что тот получил 
своё.

Силовые приёмы не только не работают, но и приносят Израилю куда больше вреда, чем пользы — 
от убийства в Дубае до нападения на Флотилию Свободы, провальные войны в Ливане Газе. Арафат был 
единственным палестинским лидером, способным не только подписать мир с Израилем, но и сделать этот 
мир возможным, убедить свой измученный страданиями народ, что конфликт закончен. Если Арафат 
действительно был убит по приказу израильского правительства, то Израиль обрёк себя на бесконечный 
конфликт, способный положить конец еврейскому государству на Ближнем Востоке.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Асад играет сразу на нескольких шахматных досках. Во-первых, он показывает, что Сирия не захлебнулась 
в своих и привозных бунтарях, а полноценно отслеживает международную обстановку и намерена на неё 
влиять. Это — важно, показывать и рассказывать, у арабов любят шоу и артистизм больше, чем сайты 
и документы. В общем — он взбадривает дружелюбных своими возможностями. Лично. Что показывает его 
тонус, как лидера и как политика, и как влиятельного политика международного масштаба.

Во-вторых, упрёки Израилю это клич всем арабам, и проверка арабов на статус. Кто в статусе дружбы 
с Израилем — отмолчатся, и на них нельзя рассчитывать. Кто будет винить Израиль — потенциально 
с Асадом. Кто будет винить Израиль — будут с недоверием посматривать на тех, кто не будет винить 
Израиль. А поскольку винящих Израиль как правило большинство — противники Асада окажутся 
в меньшинстве. Тактика примитивна, но у арабов работает.

В-третьих, Асад таким образом расшатывает Турцию. Если Турция воедино с Израилем, то возникают 
вопросы к её исламистам. Если исламисты Турции против Израиля, то возникают вопросы к турецким 
военным. Любая тема про Израиль всегда расшатывает Турцию, что чуть не ввязалась в войну с Израилем 
из-за конвоя в Газу. Понятно, что конвой-повод, но по теме Израиля турецкие политики не могут быть 
безучастны, и вынуждены действовать громко.

В-четвертых, Асад интереснейше упоминает то, чем Израиль... гордится. Может кто-то и не знает, но логика 
Израиля состоит в том, чтобы своих противников убить и этим гордиться. Для Израиля слова Асада — 
комплимент, хотя простые арабы об этом могут и не знать. Это — намёк Израилю, что если Сирия треснет, 
то там Арафатов может завестись сотня, а у Израиля явные проблемы с одним Насраллой. Так что эта 
реплика — ещё и возможность умиротворить Израиль, в котором уже открыто обсуждается, что уж лучше 
Асад, чем джихад.

В-пятых, тема полония раскручена на миллиарды фунтов стерлингов, и тот кто извлёк новый полоний — 
сэкономил полмиллиарда на бренде и кажется весьма интересно связал Израиль и Лондон. Следующим 
ходом может быть что угодно, и это настораживает мир. Асад завладел вниманием и Европы, и мира, выйдя 
за рамки региона не только по теме «Оборона Сирии», но и создав тему «Асад способен атаковать 
не только в Сирии». Это сильно. Силу уважают.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я лично хочу, чтобы главным последствием этого стала окончательная ясность в вопросе, что же всё-таки 
произошло с небезызвестным Литвиненко. Ведь смотрите, что у нас получается: Арафат отравлен 
полонием, и Литвиненко — полонием. К смерти Арафата руку приложил Израиль, а Литвиненко умер 
в Лондоне. Лондон — столица мирового теневого правительства, так что круг замкнулся. Вы всё еще 
думаете, что Литвиненко устранил «страшный КГБ»? Да так уже даже и родственники Литвиненко 
не думают.

Но это — моё желание вряд ли сбудется, ибо никаких серьёзных последствий это заявление Асада 
не повлечёт. Арафата убивали тихо и незаметно, и при попустительстве всего западного мира, 
и разоблачения Асада тоже спустят на тормозах — то есть сделают вид, что их не было. Проблем тут у них 
никаких не будет, ибо все основные мировые СМИ контролируются тем самым мировым теневым 
правительством.
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И интервенцию в Сирии этим заявлением предотвратить не удастся — подготовка к ней идёт полным ходом, 
и Турция уже концентрирует войска на границе...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27263.html

Госдума лишила неприкосновенности депутата от КПРФ
Госдума на заседании 6 июля приняла решение о лишении неприкосновенности депутата от фракции КПРФ 
Владимира Бессонова, удовлетворив таким образом ходатайство, ранее поданное Генпрокуратурой. 
За это решение высказался 281 депутат, против — 158, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Лишение депутатской неприкосновенности было необходимо правоохранительным органам, чтобы 
возбудить в отношении Бессонова уголовное дело по статье 318 УК РФ «Применение насилия в отношении 
представителя власти». По данным следствия, 2 декабря 2011 года депутат организовал в Ростове-на-
Дону несанкционированный митинг численностью более 100 человек. При попытке полицейских прекратить 
мероприятие его участники якобы устроили потасовку, в результате которой сотрудники полиции получили 
телесные повреждения, а также повредили форму.

Сам Бессонов, выступавший на заседании Госдумы, заявил, что он не нападал на сотрудников 
правоохранительных органов. По его словам, полицейские вели себя «неадекватно происходящим 
событиям», а сам он призывал участников мероприятия вести себя спокойно и «не реагировать 
на провокации».

Кроме того, депутат уверен, что лишение его неприкосновенности создаёт опасный прецедент: «Мы с вами 
являемся свидетелями преследования депутата за его политическую деятельность. И только комиссия 
по этике может рассматривать, правильно я провожу политическую деятельность или нет. Лишение меня 
неприкосновенности — это крайне опасный прецедент, когда исполнительная власть пытается подавить 
законодательную. Моя судьба — это моя судьба, но за делом в отношении меня стоит авторитет высшего 
органа государственной власти — Государственной думы».

Против лишения Бессонова депутатского иммунитета выступали и его коллеги из других фракций. Так, 
замруководителя фракции «Справедливая Россия» Оксана Дмитриева выразила мнение, что ситуация 
имеет политическую подоплёку. «Хочу напомнить, что по Конституции смысл неприкосновенности депутата 
заключается в том, чтобы он был защищён именно в своей политической деятельности. Поэтому защита 
от преследования по политическим мотивам является основным смыслом депутатской 
неприкосновенности», — сказала она.

Кроме того, Дмитриева напомнила, что на митинге, нарушение закона на котором инкриминируется 
Бессонову, также присутствовал депутат-«справедливоросс» Емельянов. «Емельянов является 
квалифицированнейшим юристом и никакого нарушения закона лично он как свидетель не заметил. 
Поэтому фракция консолидировано будет голосовать «против», — сказала Дмитриева.

Лидер фракции ЛДПР Владимир Жириновский заявил, что норму о лишении депутата слова или снятии 
с парламентария неприкосновенности следует вообще убрать из Конституции. «Русское слово 
неприкосновенность означает, что нельзя ни в коем случае нарушать статус депутата», — сказал 
Жириновский.

«Статус депутата завоёван кровью, как и тайное голосование. И в этом смысле надо убирать норму 
о возможности снятия неприкосновенности. Это нелогично с точки зрения языка. Или она есть, или её нет. 
Кроме того, все вопросы по депутатскому корпусу должен докладывать только генеральный прокурор», — 
заявил лидер ЛДПР.

Во фракции «Единая Россия», тем не менее, сочли запрос прокуратуры достаточным основанием для 
лишения депутатской неприкосновенности. Как отметил первый зампред комитета Госдумы по образованию 
Владимир Бурматов, ситуация с Бессоновым «напрямую касается тех случаев, когда депутат, пользуясь 
мандатом и депутатской неприкосновенностью, занимается, по факту, легализацией несанкционированных 
протестных мероприятий».

«У нас были такие примеры: были встречи с Гудковым, когда на неё не являлся сам депутат, были встречи 
с Пономарёвым, на которых он рассказывал, как правильно прорывать оцепление ОМОНа, который 
находился неподалёку», — сказал Бурматов.

«КПРФ и „Справедливая Россия“, усердствуя в защите Бессонова, защищали на самом деле не его, а своё 
право заниматься „крышеванием“ незаконных оппозиционных мероприятий», — заявил первый зампред 
думского комитета.

За снятие иммунитета с депутата-коммуниста единогласно проголосовали члены «Единой России». КПРФ 
и «Справедливая Россия» высказались против. Во фракции ЛДПР мнения разделились.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27264.html
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Медведев: Дефицит бюджета в 2013 году составит 1,5% ВВП
Доходы федерального бюджета в следующем году должны составить 12,3 трлн рублей, а расходы — 13,4 
трлн рублей. Об этом сообщил председатель правительства РФ Дмитрий Медведев на заседании кабинета 
министров 6 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Ожидается, что в 2013 году доходы бюджета составят 12,3 трлн рублей, а расходы — практически 13,4 
трлн рублей. Таким образом, дефицит бюджета прогнозируется на уровне 1,5% от ВВП. Тем не менее 
мы вправе рассчитывать на то, что к 2015 году мы можем получить бездефицитный бюджет», — сказал 
Медведев.

Объём нефтегазового дефицита бюджета, по словам премьера, в 2013 году составит 10,1% ВВП, а к 2015 
году снизится до 8,6% ВВП.

Медведев также сообщил, что бюджетные ассигнования на поддержку социальной политики «будут расти 
и в 2014 году перейдут планку в 4 трлн рублей». «Государство должно сделать всё необходимое, чтобы 
здравоохранение было доступным и качественным, а также основывалось на принципах бесплатности. 
Нужно окончательно перейти на страховые принципы оказания и оплаты медицинских услуг и развивать 
конкуренцию в сфере таких услуг», — сказал он.

По словам главы правительства, расходы бюджета на здравоохранение в 2013 году превысят 500 млрд 
рублей, и в последующие годы сокращаться не будут. Расходы на сферу образования в следующем году 
составят 550 млрд рублей.

Кроме того, Медведев подчеркнул, что «бюджетные ассигнования должны направляться на развитие 
научного потенциала страны и на создание объектов интеллектуальной собственности». Он отметил, что 
объём финансирования в сфере науки гражданского назначения в 2013 году составит порядка 320 млрд 
рублей.

Отдельно премьер подчеркнул, что финансирование госпрограмм со следующего года начнёт 
осуществляться по принципу «одна программа — одна субсидия». По его словам, это происходит в рамках 
«перехода к следующему этапу развития межбюджетных отношений».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27265.html

Медведев: Треть расходов бюджета в 2013 году пойдёт на безопасность
Расходы на национальную оборону, безопасность и правоохранительную деятельность составят треть всех 
расходов федерального бюджета в 2013 году. Об этом сообщил председатель правительства Дмитрий 
Медведев на заседании кабинета министров 6 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«У нас существенно растут расходы на обеспечение национальной обороны, безопасности 
и правоохранительной деятельности. Их доля в общем объёме расходов очень значительна — практически 
треть», — сказал премьер.

По его словам, бюджетные ассигнования «будут направлены как на развитие Вооружённых сил, так 
и на модернизацию оборонно-промышленного комплекса страны, на повышение денежного довольствия 
и пенсий военнослужащих, других лиц и на дальнейшее совершенствование военной службы в нашей 
стране».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27266.html

Законопроект об иностранных агентах принят в первом чтении
Госдума на заседании 6 июля приняла в первом чтении проект закона, наделяющего статусом 
«иностранного агента» НКО, финансируемые из-за рубежа и занимающиеся политикой. При необходимых 
226 голосах законопроект поддержали 323 депутата, четверо проголосовали против, один человек 
воздержался, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с законопроектом российские НКО, получающие денежные средства или имущество 
от иностранных государств и международных организаций, будут вноситься в специальный реестр и для них 
будет действовать иной правовой режим, предусматривающий, в частности, особую отчетность и особые 
проверки. Законопроект вводит обязанность для таких организаций в течение 90 дней подавать заявление 
о включении в специальный реестр в Минюст. В случае уклонения на НКО будет накладываться штраф 
в размере 300 тысяч рублей или заключение на срок до двух лет.

«Цель поправок, которые предложила группа депутатов, сделать деятельность НКО, получающих 
финансирование из-за рубежа, прозрачной и открытой», — пояснил вице-спикер Госдумы, секретарь 
генсовета партии «Единая Россия» Сергей Неверов.

По его словам, «граждане страны должны понимать, на чьи средства существует НКО, которые занимаются 
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политической деятельностью, участвуют в выборном процессе, дают оценку изменениям в стране, развитию 
демократии в России». «Поэтому в законопроекте предлагается наделить такие организации статусом НКО, 
„выполняющей функции иностранного агента“. Если НКО финансируется из-за рубежа и реализует на эти 
деньги определённые проекты, мероприятия, очевидно, что она работает, в том числе, и в интересах 
заказчика», — заявил Неверов.

Фракция КПРФ, ранее критиковавшая инициативу, также приняла решение поддержать законопроект. Как 
пояснил первый зампред ЦК КПРФ, первый вице-спикер Госдумы Иван Мельников, это было сделано, 
исходя из двух соображений. «Первое: инициатива подредактирована, речь теперь идёт не обо всех НКО, 
а только о тех, которые занимаются политической деятельностью. Второе — мы исторически и традиционно 
не одобряем, когда западные финансы прикрываются овечьей шкурой», — заявил он.

«Сложно представить, чтобы иностранные государства прямо-таки рвались бескорыстно направлять свои 
средства ради защиты интересов российских граждан, тем более в условиях кризиса. Нужно быть очень 
наивным человеком, чтобы не видеть, как США и другие западные государства используют тонкие схемы 
финансирования как рычаги для манипулирования политикой внутри других стран», — считает первый 
вице-спикер.

В то же время Мельников считает важным «не навешивать „проамериканские“ ярлыки на всех подряд, кто 
так или иначе неудобен для власти». «Ряд организаций, в том числе правозащитных, питаются подобными 
источниками финансирования во многом по той причине, что внутри страны им перекрыт воздух, и нужно 
им дать возможность отстаивать то, что они считают нужным, опираясь на внутрироссийские 
возможности», — подчеркнул он.

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский считает, что законопроект предлагает не запрет, а лишь 
«легализацию» деятельности НКО в России. «Как работали все организации, так работать и будут. Они 
и раньше давали отчеты, но не всегда было понятно, куда расходуются деньги, а теперь чётко все 
обозначат, формализуют отчетность. При этом никто не накладывает запрет на получение 
финансирования», — сказал Жириновский.

Он добавил, что необходимость принятия такого законопроекта «обусловлена активным вмешательством 
зарубежных государств в политическую ситуацию в нашей стране». «Ведь Запад объявляет — выделено 
80 миллионов долларов на развитие демократии в России. Что-то получилось? Вот и покажите: я получил 
полмиллиона. Вот на это их истратил и на то», — сказал лидер ЛДПР.

Руководитель фракции «Справедливая Россия» Сергей Миронов после голосования выступил с критикой 
законопроекта. «Этот закон носит репрессивный характер. Введение на русский язык кальки понятия 
„иностранный агент“ в нашей стране с опытом тоталитарного режима носит явно выраженный негативный 
характер. Какая общественная организация, какой фонд захочет, чтобы их считали иностранным 
агентом?», — заявил он.

Кроме того, добавил Миронов, «с учётом того, что многие российские компании работают в оффшорах, 
получение денег даже от них будет рассматриваться как зарубежные деньги». «Это значит, что практически 
любая организация, которая, например, работает с инвалидами может попасть под новый закон. Подвести 
работу любой организации под политическую деятельность очень легко», — считает лидер «Справедливой 
России».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27267.html

Госдума одобрила закон о запрете рекламы алкоголя в интернете и 
печати
Госдума на заседании 6 июля приняла в третьем, окончательном чтении закон о запрете рекламы алкоголя 
в интернет-СМИ и периодических печатных изданиях, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В первоначальной редакции законопроект предполагал лишь введение запрета на рекламу пива 
на интернет-сайтах, зарегистрированных в качестве СМИ, однако в процессе рассмотрения в Госдуме 
документ претерпел существенные изменения. В окончательной редакции закон вводит полный запрет 
на рекламу алкоголя как в интернете, так и в печатных СМИ.

Соответствующие изменения вносятся в статью 21 закона «О рекламе», а также в законодательство 
о государственном регулировании алкогольной отрасли.

Запрет на рекламу алкоголя в печати, как предполагается, вступит в силу с 1 января 2013 года. Переходный 
срок отводится для того, чтобы издания, ранее заключившие договор с рекламодателями, могли выполнить 
его условия.

Как отмечает один из авторов законопроекта, замглавы фракции «Единая Россия» Вячеслав Тимченко, 
в будущем может идти речь и о полном запрете рекламы алкогольной продукции. «Она может 
рекламироваться только в специализированных магазинах, вход в которые несовершеннолетним должен 
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быть категорически заказан. Да и продавать эту продукцию нужно только в специализированных 
магазинах», — считает депутат.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27268.html

В России не соблюдаются права человека: опрос
По мнению 63% россиян в стране не соблюдаются права человека. В основном в этом уверен электорат 
«Справедливой России», ЛДПР и КПРФ, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ). При этом большинство опрошенных (54%) уверены, что за последние 
несколько лет ситуация с соблюдением прав человека в России не изменилась, 20% заметили ухудшения 
и лишь 17% — улучшения.

Интересно также, что в наибольшей степени права человека в России защищают средства массовой 
информации (21%), президент (20%) и Конституционный суд (17%), а по мнению 20% опрошенных этим 
никто не занимается.

При этом около половины жителей России ничего не знают о существовании Совета по правам человека 
при президенте РФ. Тем не менее, большая часть информированных уверена, что этот орган пользуется 
авторитетом в обществе, а также оказывает влияние на решения, которые принимает глава государства.

Среди защитников прав человека в нашей стране россияне чаще всего называют средства массовой 
информации и главу государства. Реже всего — депутатов Государственной думы и органы местного 
самоуправления.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27269.html

Закон об иностранных агентах может быть отменён Конституционным 
судом: мнение
Закон об НКО - иностранных агентах в случае его принятия вполне может быть отменён решением 
Конституционного суда. Такое мнение высказал эксперт Совета по правам человека Борис Страшун, ранее 
сам долгое время работавший в аппарате Конституционного суда, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Конституционный суд РФ может вмешаться в сложившуюся ситуацию и в случае принятия такого закона 
его отменить», — заявил эксперт на пресс-конференции в Москве 6 июля.

В частности, пояснил Страшун, в 13-й статье Конституции «говорится о признании политического 
многообразия и многопартийности, говорится, что общественные объединения равны перед законом». 
«А если общественное объединение признаётся иностранным агентом, то этот факт отрицательную печать 
накладывает на данное объединение», — отметил он.

Кроме того, считает эксперт, само определение понятия «иностранный агент» является весьма размытым. 
«Если действия объединения приводят к критике каких-то сторон политики нашего государства, если оно 
солидаризируется с какой-то позицией иностранного государства, это же не значит, что оно является его 
агентом, то есть действует по его поручению», — сказал Страшун.

Напомним, что Госдума 6 июля приняла в первом чтении проект закона, наделяющего статусом 
«иностранного агента» НКО, финансируемые из-за рубежа и занимающиеся политикой. В соответствии 
с законопроектом такие организации будут вноситься в специальный реестр и для них будет действовать 
иной правовой режим, предусматривающий, в частности, особую отчётность и особые проверки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27270.html

В Белоруссии разрабатывают меры стимулирования добросовестных 
налогоплательщиков
Министерство по налогам и сборам Белоруссии разработало проект указа, в соответствии с которым 
добросовестные налогоплательщики будут проверяться один раз в пять лет. Об этом 6 июня сообщила 
замглавы ведомства Элла Селицкая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы стремимся к тому, чтобы стимулировать законопослушных плательщиков, не контролировать 
их ежегодно, а дать им возможность свободно работать, не нарушая их производственную и хозяйственную 
деятельность», — пояснила замминистра.

При этом, отметила она, власти планируют уделять больше внимания профилактической работе.

«В целях перехода на профилактическую работу, на превентивные меры контроля будет введён такой 
механизм, как мониторинг осуществления деятельности субъектами хозяйствования», — сказал Селицкая. 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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Предполагается, что по результатам мониторинга к плательщикам не будут сразу применяться меры 
административного воздействия, а будут предлагаться рекомендации по устранению нарушений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27271.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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